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Clima e aumento do consumo
devem manter preço do café em alta

Governo vai reforçar
infraestrutura para facilitar

escoamento da safra
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Atletismo Brasil vai ao Sul-Americano para
brigar pelo tetra e a hegemonia continental

O Atletismo Brasil disputa-
rá a quarta edição do Campeo-
nato Sul-Americano de Cocha-
bamba, na Bolívia, dias 22 e 23
de fevereiro, com 39 atletas (19
mulheres e 20 homens), pela
hegemonia continental e o
tetracampeonato. O Brasil con-
quistou o tricampeonato em
2024, também em Cochabamba
(que tem a única pista oficial
indoor da América do Sul), com
244 pontos (136 no feminino e
108 no masculino) e 26 meda-
lhas (13 de ouro, 7 de prata e 6
de bronze). 

Foram convocados os dois
atletas melhores posicionados
no Ranking Brasileiro Combi-
nado (Indoor/Outdoor), no pe-
ríodo de 27 de abril de 2024 a 2
de fevereiro de 2025, desde que
o atleta esteja entre os cinco
primeiros colocados do
Ranking Sul-Americano Com-

binado, no mesmo período. O
Ranking Combinado é o agrupa-
mento dos resultados dos
Rankings Indoor e Outdoor, bra-
sileiro e sul-americano.

No caso de provas equivalen-
tes que possuam distâncias dife-
rentes na versão indoor e outdo-
or (60 m com barreiras/110 m e 100
m com barreiras, 60 m/100 m, 3000
m/5000 m) foi considerado o re-
sultado com a maior pontuação
(Scoring Tables of Athletics).

Mais informações podem ser
consultadas na Nota Oficial 159,
de 18 de outubro de 2024, com
todos os critérios de convocação.
A publicação incluiu as competi-
ções do fim de 2024 e do começo
de 2025, para que todos pudes-
sem estar bem informados logo
no início da temporada.

“O principal objetivo é ir ao
Sul-Americano brigar pela corri-
da de pontos para a qualificação

Thiago Moura no Brasileiro Indoor de Provas Similares

para o Mundial de Tóquio, ao ar
livre (13 a 21 de setembro). Quan-
to ao Mundial Indoor de Nanjing,

na China (em março), não sei ain-
da. É começo de temporada e es-
tamos muito sem parâmetros”,

disse Thiago Moura (EC Pinhei-
ros-SP), um dos convocados
para a competição de Cocha-
bamba.

Thiago enfrentou muita chu-
va na disputa do salto em altura
no Campeonato Brasileiro Indo-
or de Provas Similares, no últi-
mo sábado (1/2), em Bragança
Paulista, o que dificultou sua
performance, mas venceu com
2,12 m.  

Thiago Moura e Sarah Sue-
len Fernandes Freitas, agora
Moura também, casaram-se
no sábado (11/1) e no dia se-
guinte (12/1) já estavam par-
ticipando do 15º Camping
Nacional CRIA Lavras de
Atletismo, em Minas Gerais,
juntamente com o pai do noi-
vo, o treinador Neílton Mou-
ra. E no fim de semana deste
dia 1 de fevereiro competindo
em Bragança Paulista.
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Copa São Paulo Light de Kart:
 Campeão Miguel Silva estreará

 na categoria OKN Júnior
Atual campeão da F4 Júni-

or na Copa São Paulo Light de
Kart e em outros certames do
kartismo com motores de qua-
tro tempos, o paulista Miguel
Silva (RodOil/Shield Oil/SOS
Bike Móvel) vai se dedicar nes-
ta temporada nas categorias
com motores de dois tempos.
Depois de ter estreado na X30

na semana passada, agora é a
vez dele começar a competir na
modalidade internacional OKN
Júnior, que terá a primeira eta-
pa do principal campeonato re-
gional neste sábado (8/2), no
Kartódromo de Interlagos (SP).

“Este ano a minha dedica-
ção integral será nos campeo-
natos que utilizam estes moto-
res que são usados nas princi-
pais competições internacio-
nais, como o Europeu e o Mun-
dial. Será uma temporada de

aprendizado, depois do su-
cesso que tive com os moto-
res nacionais de quatro tem-
pos”, comentou Miguel Silva,
que em 2024 foi um dos pilo-
tos que mais venceu corridas
no Brasil na F4 Júnior.

A OKN Júnior utiliza o mo-
tor italiano IAME Reedster 5,
de 125cc e com refrigeração lí-
quida. Estas unidades são for-
necidas pela RBC Preparações
e sorteados entre os competi-
dores na Copa São Paulo Light.
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Miguel Silva quer começar
na categoria OKN Júnior
brigando por pódio
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Fundação
Casa eleva
índice de

aprendizagem
de 44,6% para

71,3% em
2024 e supera

meta de
certificação
profissional
A Fundação Centro de Aten-

dimento Socioeducativo ao
Adolescente (Casa) registrou
um avanço expressivo no
aprendizado dos adolescentes
em 2024. O índice de progres-
são na alfabetização e letramen-
to atingiu 71,31%, um cresci-
mento significativo em relação
aos 44,68% de 2023. A realiza-
ção de 1.253 oficinas pedagógi-
cas, que beneficiaram mais de
11 mil jovens ao longo do ano,
impulsionaram o avanço. Além
disso, cerca de 4 mil adolescen-
tes que cumpriram medida de
internação frequentaram os En-
sinos Fundamental e Médio, re-
forçando o compromisso da Ins-
tituição com a educação e a rein-
tegração social.

Outro marco foi a certifica-
ção em Formação Profissional
Básica para adolescentes que
concluíram a medida de interna-
ção. A meta estabelecida no Pla-
no Plurianual (PPA) do Gover-
no do Estado era de 80%. A Fun-
dação Casa superou a expecta-
tiva e atingiu 95,5%. No total,
4.668 jovens foram certificados
em cursos profissionalizantes,
ampliando suas possibilidades
de inserção no mercado de tra-
balho.

A Instituição também avan-
çou no estímulo à continuidade
dos estudos. Em parceria com o
Centro Paula Souza, 263 adoles-
centes participaram do vestibu-
linho das Escolas Técnicas Es-
taduais (Etecs), com 61 aprova-
dos. Além disso, 89 jovens se
inscreveram para as Faculdades
de Tecnologia do Estado de São
Paulo (Fatecs), 1.401 jovens fi-
zeram o Encceja PPL, 242 fize-
ram o Enem PPL e 1.238 presta-
ram o Provão Paulista, reforçan-
do a importância da educação
como ferramenta de transforma-
ção social.

Além do ensino formal e pro-
fissionalizante, a Fundação
Casa investiu fortemente na cul-
tura e no esporte como comple-
mentos essenciais da socioedu-
cação.

O preço do café deve con-
tinuar subindo nas próximas
semanas, pelo menos até a
safra deste ano, que começa
a ser colhida por volta de abril
ou maio. A afirmação é da
Associação Brasileira da In-
dústria do Café (Abic). A prin-
cipal causa do aumento nos
preços são os eventos climáti-
cos, que influenciam na safra
do grão. O aumento do con-
sumo em todo o mundo e a
chegada de um novo mercado
consumidor global, a China,
também influenciam.

Segundo a entidade, esse
impacto sobre os preços deve
continuar acontecendo por
mais dois ou três meses. De-
pois, deve vir um momento de
arrefecimento no valor do pro-
duto, com uma certa estabili-
zação. A queda de preços, no

entanto, só deverá acontecer
a partir da safra do próximo
ano, estima a associação.

O aumento no preço do café
vem sendo observado desde
novembro do ano passado. E
não é um fenômeno apenas no
Brasil, que é o principal expor-
tador mundial de café no mun-
do, representando quase 40%
da produção mundial, seguido
pelo Vietnã (em torno de 17%)
e pela Colômbia.

Em 2020, a safra brasileira
bateu recordes, mas os anos
seguintes foram ruins para a
lavoura, influenciado pelo cli-
ma. Em 2021, houve uma ge-
ada que dizimou quase 20% da
safra de arábica. Em 2022, ela
não conseguiu se recuperar –
no geral, a safra demora dois
anos para que isso ocorra, ex-
plicou a Abic.          Página 6

Raposo Tavares se consolida
como novo corredor logístico
para escoamento da produção

agroindustrial do país
  Página 2

A produção da indústria bra-
sileira fechou 2024 com cresci-
mento de 3,1% em relação a 2023.
O resultado anual é o terceiro
maior dos últimos 15 anos e foi
empurrado por fatores como o

Produção industrial brasileira
fecha 2024 com crescimento

de 3,1%
aumento do emprego e da renda.
Os dados fazem parte da Pesqui-
sa Industrial Mensal, divulgada
na quarta-feira (5) pelo Instituto
Brasileiro de Geografia e Estatís-
tica (IBGE).                     Página 6
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A PALAVRA - ”E Jesus o repreendeu, dizendo: Cala-te e sai
dele. E o demônio, lançando-o por terra no meio do povo, saiu
dele, sem lhe fazer mal” Lucas 4:35

Nova regulamentação assegura que as agências atuem sem
subordinação hierárquica, com mandatos fixos de cinco anos
para seus diretores, que serão nomeados pelo governador e
aprovados pela Assembleia Legislativa.
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O Governo de São Paulo pu-
blicou na quarta-feira (5) o decre-
to que regulamenta a Lei Com-
plementar nº 1.413, de 23 de se-
tembro de 2024, estabelecendo
novas regras para o funciona-
mento das agências reguladoras
estaduais. A medida amplia as
atribuições da Agência de Trans-
porte do Estado de São Paulo
(Artesp) e da Agência Regulado-
ra de Serviços Públicos do Esta-
do de São Paulo (Arsesp), oficia-
liza a criação da Agência de
Águas do Estado de São Paulo
(SP Águas) e fortalece a autono-
mia administrativa, financeira e
decisória dessas autarquias.

A nova regulamentação das
agências reguladoras assegura
que elas atuem sem subordina-

ção hierárquica, com mandatos
fixos de cinco anos para seus di-
retores, que serão nomeados pelo
governador e aprovados pela
Assembleia Legislativa. O mode-
lo reforça a estabilidade institu-
cional das agências reguladoras,
impede interferências políticas e
garante mais previsibilidade para
investidores e operadores dos
contratos de concessão. A mu-
dança faz parte do programa SP
na Direção Certa, que busca au-
mentar a eficiência do setor pú-
blico e impulsionar investimen-
tos no Estado.

Com a criação da SP Águas,
São Paulo passa a contar com
uma agência dedicada à gestão e
fiscalização dos recursos hídri-
cos. O órgão será responsável

pela concessão de outorga para
captação de água de fontes su-
perficiais e subterrâneas e fisca-
lização dos usos de recursos hí-
dricos, além de contar com uma
rede de monitoramento hidroló-
gico. Também terá o papel de de-
senvolver ações e políticas para
prevenção e mitigação de even-
tos climáticos extremos e de pres-
tar apoio técnico aos municípios
na gestão dos recursos hídricos.

Com a transformação em
agência reguladora, a SP Águas
passa a contar com um conselho
diretor, cujos membros são indi-
cados pelo governador e apro-
vados pela Assembleia Legisla-
tiva para um mandato, o que ga-
rante a estabilidade dos dirigen-
tes e fortalece a autonomia deci-
sória da agência.

Com uma estrutura robusta
de agência reguladora, a SP
Águas atuará no fortalecimento
da fiscalização dos usos de re-
cursos hídricos e monitoramen-
to hidrológico. Além disso, lan-
çará uma agenda regulatória e
passará a realizar análises de im-
pacto regulatório antes de qual-
quer edição ou alteração de nor-
mas de interesse geral dos usuá-
rios de recursos hídricos. O ob-

jetivo é garantir que as decisões
sejam transparentes, eficientes e
equilibradas, especialmente em
relação à outorga de direito de
uso de recursos hídricos.

A Artesp vai expandir a sua
atuação. Além das concessões ro-
doviárias, transporte coletivo inter-
municipal e aeroportos regionais,

a agência passa a fiscalizar os
transportes hidroviário, o coletivo
metropolitano e o metroferroviário.

Já a Arsesp amplia seu esco-
po para regular concessões de
habitação, escolas, loterias e par-
ques públicos, além de sanea-
mento, gás canalizado e energia
elétrica.

As mudanças garantem mais
autonomia na gestão de recursos
e processos internos. As agênci-
as poderão firmar contratos, ad-
ministrar receitas próprias e dis-
ciplinar o regime de trabalho de
seus servidores, incluindo a re-
gulamentação do teletrabalho.
Também poderão realizar concur-
sos públicos sempre que a va-
cância superar 10% do quadro de
funcionários, desde que respei-
tados os limites fiscais.

A fiscalização dos serviços
concedidos será aprimorada com o
uso de tecnologias como geoloca-
lização de ativos, registros de tele-
metria e monitoramento remoto dos
sistemas das concessionárias. Além
disso, a nova regulamentação exi-
ge a realização de análises de im-
pacto regulatório antes da edição
de normas que possam afetar con-
sumidores e operadores.

A regulamentação represen-
ta um avanço na governança das
agências reguladoras e na segu-
rança jurídica dos serviços con-
cedidos. Com a publicação do
decreto, as novas regras entram
em vigor imediatamente, conso-
lidando um modelo de governan-
ça mais moderno e eficiente para
São Paulo. (Governo de SP)

Campanhas educativas do Detran-SP
têm 1,6 bilhão de visualizações em 2024

A mão pede passagem e tam-
bém respeito: ela impõe limite
para proteger a área destinada à
travessia de pedestres e, assim,
salvar vidas no trânsito. Distri-
buída entre milhares de pessoas
no ano passado, um dos símbo-
los da campanha “Sinal de Res-
peito”, ponto de partida da polí-
tica estadual dedicada ao elo mais
frágil do sistema viário, foi um
dos recursos mobilizados pelo
Departamento Estadual de Trân-
sito de São Paulo (Detran-SP)
para um ano de forte investida
educacional.

Em 2024, o Detran-SP realizou
1.214 iniciativas nas vias de 237
municípios, onde impactou cer-
ca de 400 mil pessoas – três ve-
zes mais que no ano anterior.
Em grande parte, as ações têm
como carro-chefe as campanhas
educativas de mídia veiculadas
pelo órgão: foram 10 ao todo em
2024, que somaram 1,6 bilhão de
impressões, como são chama-
das as visualizações de cada
peça, online, offline ou de mí-
dia urbana, número 60% maior
que o computado com as 10 ini-
ciativas de 2023.

Encabeçada pelo professor
Clóvis de Barros Filho, a campa-
nha destinada aos pedestres foi
o principal motor desse cresci-
mento. Com diversas fases – a
última delas acaba de cumprir seu
ciclo, junto às férias escolares, e
ainda está sendo mensurada –

desde seu lançamento em julho,
“Sinal de Respeito” circulou pela
TV, rádio, internet e mobiliário
urbano, e teve abordagens nas
ruas de 105 municípios do esta-
do, nos chamados Dias D. Foram
261 eventos e impacto estimado
sobre 145.000 pessoas.

Houve três Dias D, o primeiro
no Dia Internacional do Pedes-
tre, em 8 de agosto, logo após o
disparo da campanha, seguido
por outro dia 22 do mesmo mês e,
quatro meses depois, pelo tercei-
ro, em 12 de dezembro. Também
em dezembro, o Detran-SP parti-
cipou da Virada Inclusiva na ca-
pital, distribuindo materiais, abor-
dando pessoas e convidando-as
a jogar o quiz do trânsito, que em
forma de brincadeira reforça nor-
mas e regras para o bom funcio-
namento do sistema viário.

Ainda em dezembro, outra
campanha entrou em circulação
e teve seu próprio Dia D: “Faz
seu corre sem correr”, voltada
aos motociclistas, população que
mais morre no trânsito. A ativa-
ção das peças na TV, rádio e in-
ternet, que alcançaram 100.000
impressões, foi acompanhada de
50 ações nas ruas de 37 cidades,
com abordagem, orientação e
distribuição de materiais educa-
tivos, além de fiscalização pre-
ventiva.

Além das campanhas, outro
flanco a receber mais investidas
da área educativa do Detran-SP

foi o ligado à prevenção da alco-
olemia – misturar álcool e volan-
te é uma combinação perigosa,
com alto potencial de sinistro,
que o órgão trabalha para evitar.
As ações educativas contra a al-
coolemia dobraram de 2023 para
2024, passando de 120 para 247.

Sempre com a ideia de dosar
seriedade nas orientações e bom
humor na abordagem com o eti-
lômetro, a equipe de Educação
para o Trânsito do Detran-SP
chegou a montar uma prisão na
Festa do Peão de Barretos, em
agosto. A cela cenográfica era o
destino dos visitantes que ti-
nham ingerido bebida alcoólica.
A recomendação era a de eleger
o amigo-condutor (e sóbrio) da
noite ou de voltar para casa com
um motorista profissional, como
o de um táxi.

A Festa do Peão de Boiadei-
ro de Barretos não foi a única a
receber o Detran-SP – que aliás
teve seus representantes para-
mentados a rigor, com chapéu,
calça jeans e estrela de xerife do
Velho Oeste. O órgão de trânsito
também compareceu à de Presi-
dente Prudente e à de São José
dos Campos.

Vale lembrar que tanto dirigir
sob efeito de álcool quanto re-
cusar-se ao bafômetro são infra-
ções gravíssimas, segundo os
artigos 165 e 165-A do Código
de Trânsito Brasileiro (CTB), res-
pectivamente. Em ambos os ca-

sos, o valor da multa é de R$
2.934,70 e o condutor responde a
processo de suspensão da car-
teira nacional de habilitação. Se
houver reincidência no período
de 12 meses, a multa é aplicada
em dobro, no valor de R$ 5.869,40.
No caso da autuação por direção
sob efeito de álcool, quando há
nova ocorrência durante o perío-
do de suspensão da CNH, além
da multa em dobro, o condutor
responderá a processo adminis-
trativo e pode ter cassado o di-
reito de dirigir.

No final do ano, o Detran-SP
também levou conscientização a
duas festas gastronômicas, onde
vinho e cerveja podem harmoni-
zar com pratos diversos, mas
nunca com direção: SP Gastrono-
mia e Festival Sabor de SP.

As efemérides relacionadas à
segurança viária, como a Sema-
na Nacional de Trânsito (SNT),
promovida todos os anos entre
18 e 25 de setembro, e o Maio
Amarelo, movimento internacio-
nal encabeçado pela Organização
das Nações Unidas (ONU) com
o objetivo de reduzir pela metade
as mortes no trânsito até 2030,
também contaram com iniciativas
mais robustas em 2024.

O Maio Amarelo, que em 2023
teve 40 ações, passou a 136 no
ano passado, mais que o triplo. Já
a Semana Nacional de Trânsito
teve 159 ações em 2024, contra 69
um ano antes. (Governo de SP)

Raposo Tavares se consolida como
novo corredor logístico para escoamento

da produção agroindustrial do país
A Rodovia Raposo Tavares

(SP-270) está se tornando um
novo corredor logístico para o
escoamento da produção agro-
industrial do estado e do Cen-
tro Oeste. Com a concessão do
Lote Paranapanema, que com-
preende o trecho entre Itapeti-
ninga e Ourinhos, toda a SP-
270 estará duplicada, o que
oferecerá segurança e fluidez
ao longo de toda a rodovia, da
divisa com o Mato Grosso do Sul
à região metropolitana.

O projeto do Lote Paranapa-
nema integra o Programa de Par-
cerias de Investimentos do Es-
tado de São Paulo (PPI-SP) im-
pactará diretamente 13 municí-
pios, beneficiando mais de 500
mil pessoas e prevê R$ 4,7 bi-
lhões em investimentos. A rodo-
via SP-270 é uma das principais
vias que atravessam São Paulo
de Leste a Oeste.

Atualmente os últimos tre-
chos não duplicados da SP-270
então localizados entre os mu-
nicípios de Ipaussu e Itapetinin-
ga. Com a concessão do Lote
Paranapanema, serão duplica-

dos os cerca de 147 km de rodo-
via restantes em pista simples.
O trecho concedido receberá
também outras melhorias, como
a construção de 12,5 km de pis-
tas marginais e 56,4 km de acos-
tamentos novos e recuperados.

Rota alternativa para o agro
Em 2024, o setor do agrone-

gócio do Estado de São Paulo
exportou R$ 184,7 bilhões, repre-
sentando um aumento de 6,8%
com o ano anterior, fazendo com
que se tornasse um marco his-
tórico com o recorde nas expor-
tações e no saldo da balança co-
mercial. Os dados são da Secre-
taria de Agricultura e Abasteci-
mento de São Paulo, por meio
da Agência Paulista de Tecno-
logia dos Agronegócios (Apta).
São Paulo foi responsável por
18,6% das exportações do agro-
negócio brasileiro em 2024, com
destaque para os grupos de su-
cos responsável por 84,1% da
produção nacional, complexo
sucroalcooleiro com 62,5% e
63% dos produtos de origem
vegetal.

A concessão do Lote Para-
napanema permitirá que a Rapo-
so Tavares se consolide como
uma alternativa segura e efici-
ente à Rodovia Castelo Branco,
especialmente para o transpor-
te de grãos e outros produtos
agrícolas, com a duplicação do
trecho entre Paranapanema e
Ipaussu. O projeto visa poten-
cializar o uso da Raposo Tava-
res como um dos principais ei-
xos logísticos do país, amplian-
do a capacidade de escoamento
e otimizando o acesso ao Porto
de Santos.

O impacto das melhorias na
Raposo Tavares vai além do es-
tado de São Paulo. Por exemplo,
93% dos US$ 9.9 bilhões expor-
tados pelo estado do Mato Gros-
so do Sul (fonte: Comex Stat)
deixou o Brasil por via marítima,
e esta carga atravessou a malha
rodoviária paulista.

Além de reduzir custos logís-
ticos para os produtores, o pro-
jeto fortalece a competitividade
do agronegócio e fomenta no-
vos investimentos. Com essa
concessão, estamos olhando

além da infraestrutura: queremos
impulsionar o desenvolvimento
socioeconômico das regiões
atendidas, fomentando novas
oportunidades no agronegócio,
na indústria e nos serviços. A
rodovia será uma peça-chave
para conectar a produção agrí-
cola do Centro-Oeste aos mer-
cados internacionais.

O edital de concessão do
Lote Paranapanema está previs-
to para ser publicado ainda no
primeiro semestre de 2025. O pro-
jeto prevê, além dos quase 150
km de duplicações, mais de 10
km de pistas marginais e mais de
50 km de acostamentos novos
ou recuperados, bem como 29
novas passarelas para pedes-
tres, 35 novos dispositivos e re-
adequação de outros 19, e mais
de 80 pontos de ônibus, entre
outras intervenções para melho-
rar a segurança viária na malha
paulista e expansão da capaci-
dade de tráfego que tem o obje-
tivo de consolidar São Paulo
como líder em inovação e desen-
volvimento logístico no Brasil.
(Governo de SP)

CÂMARA (São Paulo)
Aos 20 anos, Tomas Covas, filho do prefeito Bruno Covas

[falecido 2021] podia disputar a vereança em 2024 [já tinha 19
anos]. O 1º eleito da história [aos 18 anos em 1988] foi Robson
Tuma, filho do [falecido 2010] senador Romeu Tuma

.
PREFEITURA (São Paulo)
Ricardo Nunes (MDB) estava lado a lado do governador Tar-

císio (Republicanos), na solenidade [Memorial América Latina],
em comemoração aos 190 anos da Assembleia paulista. Nunes
quer eleger mais deputados(as) pelo seu MDB em 2026

.
ASSEMBLEIA
São tantas as histórias [destes 190 anos] da maior e mais im-

portante Assembleia estadual [do Brasil e América Latina], que
por justiça tenho que agradecer a cada deputado(a) e profissio-
nais [das carreiras na ALESP] com quem passei a conviver ...

.
(São Paulo)
... desde o final de 1992 [já escrevendo esta coluna diária de

política]. Nossa profissão já tinha 10 anos de carteira de identida-
de nacional [lei federal 7084 / 1982]; gozando de algum respeito,
dependendo do caráter de cada jornalista [colunista]

.
GOVERNO  (São Paulo)
Tarcísio Freitas (no Republicanos) concorda com a direção do

partido pelo qual foi eleito [2022] e é pré-candidato à reeleição
[2026], ao não concretizar federação [‘casamento sem amor’ pra
dizer ‘amém’ por anos] com PP [ex-Arena] e União

.
CONGRESSO (Brasil)
Em tempos nos quais ‘o mundo tá no fim’, a pergunta é quem

será eleito liderança da chamada frente [bancada com membros de
vários partidos] cristã protestante, na Câmara Deputados e Sena-
do. A política deste mundo também tá no fim

.
PRESIDÊNCIA (Brasil)
Ser mais um presidente a criticar as falas e ações do colega

(EUA) Trump (Republicanos), não vai dar ao Lula (dono do PT) a
condição de vender mais e comprar menos, como os seus sócios
preferenciais dos Brics [a China, a Índia e a Rússia]

.
PARTIDOS (Brasil)
Lembrando do livro “Projeto de Poder” [do Edir Macedo -

igreja Universal e rede Record tv], os dirigentes do partido Repu-
blicanos (ex-PRB) tão prestes a declarar que não farão federação
com o PP (ex-Arena) e com o União (fusão PSL e DEM)

.
JUSTIÇAS (Brasil)
O que tá dizendo o grande jurista Ives Gandra [fará 90 anos em

12 fevereiro 2025] sobre projeto de lei que começa a tomar corpo
[no Congresso], modificando a ‘lei da ficha limpa’ pra que Bolso-
naro (PL) volte a ser candidato em 2026 ?

.
ANO 33
O jornalista Cesar Neto faz uso da Inteligência Espiritual. Na

imprensa (Brasil) desde 1993, nossa coluna de política recebeu
“Medalha Anchieta” da Câmara (São Paulo) e “Colar de Honra ao
Mérito” da Assembleia (SP) ... por ter se tornado referência das
Liberdades [Concedidas por DEUS] ...



Reforma do IR e supersalários são
prioridades de Haddad no Congresso
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A reforma do Imposto de
Renda (IR), a limitação a super-
salários no serviço público e
mudanças na Previdência dos
militares estão entre as 25 priori-
dades da equipe econômica no
Congresso para 2025 e 2026. O
ministro da Fazenda, Fernando
Haddad, entregou na quarta-fei-
ra (5) uma lista das pautas eco-
nômicas ao novo presidente da
Câmara dos Deputados, Hugo
Motta.

Outras propostas que são
destaque são a regulamentação
das big techs (grandes empresas
de tecnologia) e a regulamenta-
ção do Imposto Seletivo, tributo
que incidirá sobre produtos que
fazem mal à saúde e ao meio am-
biente. A lista foi dividida em três
eixos: estabilidade econômica,
melhoria do ambiente de negóci-
os e Plano de Transformação Eco-
lógica. Das 25 prioridades, 15
dependem da aprovação de pro-
jetos de lei ou de medidas provi-
sórias pelo Congresso Nacional.

Ao entregar a lista, Haddad
agradeceu à atuação da Câmara
dos Deputados, que aprovou 32
projetos estratégicos para o go-
verno em 2023 e 2024, no manda-
to do presidente anterior da Casa,
Arthur Lira. O ministro se disse
otimista com a relação que terá
com Hugo Motta, com base na
atuação do parlamentar como lí-
der do Republicanos na Câmara.

“Trouxemos [a agenda de pri-
oridades] a conhecimento do pre-
sidente Hugo Motta, que convi-
veu conosco nesses dois anos
como líder. Foi um líder de muito
prestígio e muita efetividade.
Trouxemos para ele uma pauta
com 25 iniciativas, das quais 15
ainda dependem do Legislativo.
Oito projetos que já estão trami-
tando, e sete que serão encami-
nhados nas próximas semanas”,
disse Haddad.

O ministro ressaltou não ha-
ver bala de prata na área econô-

mica, mas um trabalho constante
de modernização do ambiente de
negócios, que promova o desen-
volvimento e estimule o cresci-
mento econômico. “Nunca vai
haver uma bala de prata. Mesmo
a reforma tributária, com toda a
sua grandeza, tem a repercussão
no PIB [Produto Interno Bruto]
diluída no tempo. Então, é tijoli-
nho por tijolinho que vamos
construir uma economia robus-
ta”, ressaltou.

Compensação do IR
Em relação à reforma do Im-

posto de Renda, Haddad disse
que o desenho da proposta está
pronto, mas depende de avalia-
ção do Palácio do Planalto. Se-
gundo o ministro, a equipe eco-
nômica encontrou uma solução
para compensar a perda de arre-
cadação com a elevação da faixa
de isenção para R$ 5 mil, mas a
sugestão ainda precisa ser apre-
sentada ao presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva.

“Agora, começa uma tramita-
ção formal [dentro do governo].
Então, isso vai acabar vindo nas
próximas semanas. Essa é uma
reforma que queremos que trami-
te com a cautela e a transparên-
cia devida. Essa é uma lei mais
simples, mas com impacto eco-
nômico relevante”, disse Haddad,
ao destacar que a reforma do Im-
posto de Renda depende de lei
ordinária, que requer maioria sim-
ples no Congresso.

Segundo Haddad, os parâme-
tros da reforma do IR seguirão as
linhas gerais apresentadas pelo
governo em novembro, mas o tex-
to teve ajustes. O ministro, no
entanto, não adiantou medidas
nem detalhou se a taxação de di-
videndos dos mais ricos conti-
nua na proposta.

“Nenhuma renúncia fiscal
pode ser feita sem compensação
no Brasil. O desenho já está es-
tabelecido, mas não tenho auto-

rização do Planalto ainda para
divulgar. Essa reforma queremos
que tramite com a cautela devi-
da. Os parâmetros anunciados
antes foram mantidos, mas fize-
mos correções”, declarou.

Outros projetos
Anunciada no ano passado,

a taxação e a regulamentação
econômica das big techs ainda
não enviada ao Congresso. As
mudanças na Previdência dos
militares foram enviadas em de-
zembro, sem tempo de ter sido
votada no fim do ano passado.

Confira a lista das 25 priori-
dades da pauta econômica para
2025 e 2026

Eixo de estabilidade macroe-
conômica

1. Regulamentação da refor-
ma tributária do consumo: proje-
to que cria o Comitê Gestor do
Imposto sobre Bens e Serviços
(IBS) está em tramitação no Sena-
do Federal; projeto de lei de regu-
lamentação do Imposto Seletivo
e projetos de lei de regulamenta-
ção dos fundos instituídos pela
reforma serão enviados em 2025.

2.Início da implementação da
reforma tributária sobre o consu-
mo: início das etapas de imple-
mentação administrativa da
emenda constitucional promul-
gada em 2023 e da lei complemen-
tar aprovada em dezembro e san-
cionada em janeiro.

3.Reforma tributária sobre a
renda: Ainda será enviado ao
Congresso Nacional em 2025.
Isenção de IRPF para quem ga-
nha até R$ 5 mil e proposição de
mecanismo de imposto mínimo
sobre contribuintes de renda
muito alta.

4.Limitação dos supersalári-
os: projeto de lei detalhará limi-
tes para supersalários promulga-
dos pela emenda constitucional
do pacote de corte de gastos.

5.Reforma da Previdência dos

militares: Projeto de Lei (PL) 4920/
2024 em tramitação no Congres-
so Nacional, com idade mínima
de transferência para reserva re-
munerada, contribuição para as-
sistência médico-hospitalar e so-
cial de militares e pensionistas,
fim da reversão de pensões e fim
da “morte ficta”, em que militar
expulso ou excluído das Forças
Armadas é equiparado a militar
falecido e recebe pensão.

6.Fortalecimento do arcabou-
ço fiscal: implementação e acom-
panhamento de medidas aprova-
das e política permanente de re-
visão de despesas.

7.  Responsabilização do de-
vedor contumaz e valorização do
bom contribuinte: PL 15/2024 em
tramitação no Congresso. Gover-
no quer punir grandes contribu-
intes que devem ao Fisco siste-
maticamente e não paga tributos
de forma estratégica, para preju-
dicar concorrentes, e beneficiar
quem paga tributos em dia.

Eixo de melhoria do ambiente
de negócios

8.Aprimoramento da Lei de
Falências: aprovado o PL 3/2024
na Câmara dos Deputados.
Aguardando apreciação no Se-
nado.

9.Fortalecimento da proteção
a investidores no mercado de
capitais: PL 2925/2023 aguarda
designação de relator na Câmara
dos Deputados.

10.Consolidação legal das in-
fraestruturas do mercado finan-
ceiro: PL 2926/2023 aprovado na
Câmara dos Deputados e aguar-
dando apreciação pelo Senado
Federal.

11.Resolução bancária: pro-
posta aprimora e iguala regimes
de estabilização e liquidação de
instituições do sistema financei-
ro, securitário e do mercado de
capitais. Projeto de Lei Comple-
mentar (PLP 281/2019) aguardan-
do apreciação na Câmara.

12.Regulamentação econômi-

ca das big techs: minuta de pro-
jeto de lei em elaboração pelo
governo.

13.Modernização do marco
legal de preços de medicamentos:
revisão da regulação da Câmara
de Regulação do Mercado de
Medicamentos (CMED), para
modernizar regras de precificação,
contemplando medicamentos de
alto custo e inovações feitas pela
indústria nacional. Propostas em
análise pela CMED

14.Pé-de-Meia: permissão ao
aluno investir em poupança ou
títulos do Tesouro os benefícios
que seriam resgatados ao fim do
ensino médio. Proposta em ela-
boração pelo governo.

15.Modernização de conces-
sões, de permissões de serviços
públicos e de parcerias público-
privadas (PPP): PL 7063/2017 em
tramitação na Câmara.

16.Medidas para mercado de
crédito: execução extrajudicial,
crédito consignado do e-Social,
uso de pagamentos eletrônicos
como garantia para empresas e
ampliação de garantias em opera-
ções de crédito (open asset). PL
6204/2019, sobre execução extra-
judicial, em tramitação no Senado
Federal; medida provisória ou
projeto de lei do crédito consig-
nado do e-Social em elaboração
pelo Executivo; regulamentação
dos outros dois pontos em dis-
cussão interna no governo.

Plano de Transformação Eco-
lógica

17.Nova emissão de títulos
sustentáveis: para trazer recursos
ao Fundo Clima.

18.Avanço na implantação do
mercado de carbono (governan-
ça e decreto regulamentador): Lei
15.042/2024 já sancionada, de-
pende de regulamentação.

19.Novos Leilões do EcoIn-
vest: programa de proteção cam-
bial e mobilização de investimen-
tos estrangeiros em projetos
sustentáveis. Lei 14.995/2024

sancionada, primeiro leilão do
programa realizado e preparação
de novos leilões.

20.Compra pública com con-
teúdo nacional e com incentivos
a inovações tecnológicas: con-
tratações do Programa de Acele-
ração do Crescimento (PAC), do
Fundo Clima e dos fundos regio-
nais com regras graduais de con-
teúdo local. Elaboração de pro-
grama de desafios tecnológicos
associados à transformação eco-
lógica.

21.Fundo Internacional de
Florestas: com rendimentos re-
passados a países que preservem
florestas tropicais. Incluído na
Declaração Final do G20, está em
discussão multilateral para viabi-
lizar sua implantação.

22.Taxonomia Sustentável
Brasileira: sistema de atividades,
projetos e ativos que contribu-
em para objetivos climáticos e
sociais. Texto em consulta públi-
ca, com implementação prevista
a partir do segundo semestre.

23.Política de atração de da-
tacenter e Marco Legal da Inteli-
gência Artificial: política de data-
center em discussão com outros
ministérios. Aprovado pelo Sena-
do no ano passado, PL 2338/
2023, que institui o Marco Legal
da Inteligência Artificial, aguar-
da votação na Câmara.

24.Plano Safra e Renovagro:
aprimoramento dos critérios de
sustentabilidade. Resoluções do
Conselho Monetário Nacional
(CMN) já editadas e aprimoramen-
to dos próximos Planos Safra.

25.Plataforma de Investimen-
tos para a Transformação Ecoló-
gica no Brasil (BIP): projetos já
cadastrados totalizam US$ 10 bi-
lhões. Parceria com Conselho de
Desenvolvimento Econômico So-
cial Sustentável (CDESS) e Comis-
são Econômica para a América
Latina e o Caribe (Cepal) para ma-
peamento e estruturação de no-
vos projetos. (Agência Brasil)

Governo vai reforçar infraestrutura
 para facilitar escoamento da safra

O governo federal planeja re-
alizar nove leilões para a conces-
são de rodovias para a iniciativa
privada e um leilão para ferrovias
este ano. A iniciativa deve resul-
tar em investimentos de R$ 91,4
bilhões em trechos que totalizam
5,5 mil quilômetros de estrada de
Norte a Sul do país e de R$ 99,7
bilhões em 1.708 quilômetros da
Ferrovia de Integração Centro-
Oeste (Fico) e da Ferrovia de In-
tegração Oeste-Leste (Fiol).

Na área portuária, as conces-
sões e os arrendamentos deve-
rão viabilizar até o próximo ano
R$ 20 bilhões em investimentos
em 50 empreendimentos como
canais para navegação comerci-
al e terminais marítimos e hidro-
viários em todas as grandes regi-
ões.

Essa infraestrutura atende à

demanda de escoamento da pro-
dução agropecuária. Só para a
produção de grãos da safra 2024/
2025, a estimativa da Companhia
Nacional de Abastecimento (Co-
nab) é que haja recorde e que
sejam necessários deslocar
322,47 milhões de toneladas. Se
for considerada a produção de
cana-de-açúcar, celulose, frutas
e carnes, o volume a ser trans-
portado ultrapassa 1,250 bilhão
de toneladas.

Os números foram apresen-
tados na quarta-feira (5) em Bra-
sília em cerimônia de anúncio de
medidas para o escoamento da
safra de grãos 2024-2025. Pelo
terceiro ano consecutivo, o even-
to reuniu os ministros Carlos
Henrique Fávaro (Agricultura e
Pecuária), Renan Filho (Trans-
portes) e Silvio Costa Filho (Por-

tos e Aeroportos).

Síndrome de vira-lata
Na avaliação do ministro Car-

los Fávaro, os investimentos no
setor de transportes asseguram
o escoamento da produção rural
crescente e com mais destinos no
exterior. “Às vezes, a gente fala
que a nossa infraestrutura logís-
tica é precária, é ruim, é deficien-
te. Isso, me perdoem, é síndrome
de cachorro vira-lata. Se não fos-
se eficiente, nós não estávamos
ganhando tanto mercado.”

O ministro Renan Filho con-
corda com a avaliação: “A gente
suporta exportar, porque a gente
tem infraestrutura.”

O ministro Silvio Costa Filho
acrescentou que “o agro brasi-
leiro cresce e puxa o crescimento
da infraestrutura. O inverso tam-

bém é verdadeiro. A infraestrutu-
ra melhora e facilita o crescimen-
to do agro.”

Na cerimônia, os ministros
assinalaram que os investimen-
tos na infraestrutura incremen-
tam as condições de trabalho das
pessoas ocupadas nos setores
de logística, como os caminho-
neiros.

Segundo o Ministério dos
Transportes, o índice de conser-
vação da malha rodoviária melho-
rou inclusive em estados da
Amazônia Legal, onde a circula-
ção rodoviária é historicamente
apontada como crítica em esta-
dos como Amapá, Amazonas,
Maranhão, Pará e Rondônia.

Em 2024, 83% dos trechos
monitorados no chamado “Arco
Norte” foram considerados
“bons”, percentual acima do ve-

rificado em 2022 (52%).

Greve de caminhoneiros
A despeito dos investimen-

tos e resultados apresentados
pelo governo, lideranças de ca-
minhoneiros (transporte autôno-
mo) prometem se reunir no próxi-
mo sábado (8) no Porto de San-
tos (SP) para discutir a possibili-
dade de fazerem greve. Em prin-
cípio, a razão para eventual para-
lisação seria o recente aumento
do preço do diesel.

O governo tem tentado dis-
suadir os caminhoneiros de fazer
greve. Em entrevista coletiva na
semana passada, no Palácio do
Planalto, o presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva salientou que
não autorizou o aumento. “Quem
autoriza aumento de petróleo e
derivados é a Petrobrás. Aprendi

isso há muito tempo.”
A paralisação também pode

ter como pano de fundo a insa-
tisfação das empresas de trans-
porte rodoviário de carga com a
decisão do Supremo Tribunal
Federal que em 2023 declarou in-
constitucionais 11 pontos da Lei
dos Caminhoneiros (Lei 13.103/
2015), que afetam, por exemplo, a
jornada de trabalho, pausas para
descanso e o repouso semanal
dos motoristas profissionais.

A decisão do STF teria cará-
ter retroativo e poderia gerar im-
pactos trabalhistas. Em agosto
do ano passado, confederações
empresariais entraram com recur-
so na Corte para que modulasse
a decisão tornando os efeitos
válidos a partir da declaração das
inconstitucionalidades.  (Agên-
cia Brasil)

Mercado de franquias
cresce 13,5% e fatura

R$ 273 bilhões em 2024

O mercado brasileiro de fran-
quias registrou alta de 13,5% em
2024, atingindo um faturamento
de R$ 273,08 bilhões, segundo
pesquisa de desempenho da As-
sociação Brasileira de Franchi-
sing (ABF), divulgada na quar-
ta-feira (5).

De acordo com a entidade, o
resultado está associado à recu-

peração do consumo, aquecido
pelo baixo nível de desemprego,
pelo aumento da massa salarial e
pelo poder de compra das famílias.

“Um mercado de trabalho for-
te e mais dinheiro circulando na
economia, mesmo com seus im-
pactos inflacionários, impulsio-
naram o faturamento do franchi-
sing brasileiro que, assim como

outros setores, superou as ex-
pectativas iniciais”, destacou o
presidente da ABF, Tom Moreira
Leite.

Os segmentos de franquias
que mais cresceram em 2024 fo-
ram Entretenimento e Lazer, com
alta de 16,6%, seguido de Saúde,
Beleza e Bem-Estar (elevação de
16,5%); Alimentação - Food Ser-
vice (16,1%), e Alimentação -
Comércio e Distribuição (14,7%).

Principais franquias
Pelo terceiro ano consecuti-

vo, a Cacau Show manteve a li-
derança de marca com mais ope-
rações (4.216) uma expansão de
mais de 10% em 2024. Em segui-
da, vem O Boticário, com 3.746
operações, McDonald’s (2.704) e
a rede Colchões Ortobom (2.387).
Já a rede Lubrax+ subiu do sexto
para o quinto lugar, com 1.685
operações. (Agência Brasil)

Fo
to

/A
rq

ui
vo

/A
Br

Copel investe em
subestações de grande

porte para dar suporte ao
crescimento do Paraná

A Copel vai reforçar duas
subestações de grande porte
que atendem a regiões do Pa-
raná com ritmo de crescimen-
to econômico acelerado. Serão
aplicados R$ 64 milhões na
instalação de novos transfor-
madores nas subestações Re-
aleza Sul, no Sudoeste, e Ba-
teias, na Região Metropolita-
na de Curitiba, beneficiando
mais de 225 mil unidades con-
sumidoras, ou cerca de 750 mil
paranaenses.

As obras foram autoriza-
das pela Agência Nacional de
Energia Elétrica (Aneel) no
início de 2025, já prevendo um
aumento de demanda por ener-
gia para os próximos anos.

“Esses reforços de grande
porte na rede de transmissão

foram priorizados pela agência
reguladora e têm como propó-
sito assegurar condições para
o desenvolvimento dessas re-
giões”, afirmou o diretor-ge-
ral da Copel Geração e Trans-
missão, Fernando Mano. “A
economia do Estado cresce
acima da média nacional, o
agronegócio paranaense está
entre os maiores exportadores
do país, novas indústrias es-
tão se instalando aqui e a ofer-
ta de energia precisa acompa-
nhar esse movimento”.

Em Realeza Sul será insta-
lado um transformador de 150
megavolt-amperes (MVA),
que irá se somar aos dois já
existentes na subestação, ele-
vando de 300 para 450 MVA a
potência total de transforma-

ção da unidade. O equipamen-
to vai atuar na conversão da
tensão da energia provenien-
te do Sistema Interligado Na-
cional que chega em 230 kV
para 138 kV - tensão adequa-
da para distribuição aos cen-
tros de consumo. O prazo para
conclusão do projeto é julho
de 2027.

Em outubro de 2024, a Ane-
el já havia autorizado o inves-
timento de R$ 9 milhões na su-
bestação Realeza Sul para ins-
talação de capacitores, equi-
pamentos que ajudam a corri-
gir o fator de potência - uma
medida de eficiência da rede.
Esses reforços aumentam a
confiabilidade do fornecimen-
to de energia a mais de 145 mil
clientes na região. (AENPR)



FORTE SECURITIZADORA S.A.
CNPJ/ME nº 12.979.898/0001-70 - NIRE 35.300.512.944

EDITAL DE SEGUNDA CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA ESPECIAL DE TITULARES DOS 
CERTIFICADOS DE RECEBÍVEIS IMOBILIÁRIOS DAS 205ª SÉRIES DA 1ª EMISSÃO DA 

FORTE SECURITIZADORA S.A.
A FORTE SECURITIZADORA S.A., companhia securitizadora, com sede na Rua Fidêncio Ramos, 213, cj. 41, Vila Olímpia, CEP 04.551-010, 
na Cidade e Estado de São Paulo, inscrita no CNPJ/ME nº 12.979.898/0001-70 (“Securitizadora” ou “Emissora”), observado o Termo de 
Securitização de Créditos Imobiliários das 205ª Séries da 1ª Emissão de Certificados de Recebíveis Imobiliários da Emissora (”Termo de 
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https://fortesec.com.br/relacao-investidor/) aos Titulares de CRI, para suporte às discussões e deliberações acima descritas. Ademais, a 
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eventualmente não possuírem direito de voto conforme previsto no Termo de Securitização. Documentos de Representação: A 
assembleia será realizada por meio da plataforma eletrônica Microsoft Teams para aqueles Titulares de CRI que enviarem para a 
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se dará por meio da plataforma eletrônica Microsoft Teams, devendo ser observados os procedimentos descritos abaixo. Para participar 
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Fiduciário, dos respectivos documentos de representação aplicáveis. Por questões operacionais, recomenda-se que os Titulares de 
CRI Credenciados enviem e-mail e documentos, conforme instruções acima, com a antecedência mínima de 48 (quarenta e oito) horas da 
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Assembleia serão remetidos aos endereços de e-mail que enviarem a solicitação de participação e os documentos na forma referida no 
parágrafo acima (sendo remetido apenas um convite individual por Titular de CRI). Somente serão admitidos, pelos convites individuais, 
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Vamos baixar o custo de vida,
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O presidente Luiz Inácio Lula
da Silva afirmou, na quarta-feira
(5), que vai baixar o custo de vida
no país e que a cesta básica de
alimentos vai ficar mais acessí-
vel ao povo brasileiro. Em entre-
vista à rádios de Minas Gerais,
Lula disse que o governo “leva
muito a sério” a inflação e que
ela está “razoavelmente contro-
lada”.

De acordo com o Instituto
Brasileiro de Geografia e Estatís-
tica (IBGE), ao longo do ano pas-
sado o grupo alimentos e bebi-
das foi o que mais pressionou o
bolso dos brasileiros. Em 2024, a
inflação oficial do país fechou em

4,83%.
“Nós levamos a inflação mui-

to a sério e eu acho que está ra-
zoavelmente controlada”, disse.
“Nós temos consciência que nós
vamos baixar a inflação, nós te-
mos consciência que nós vamos
baixar o custo de vida, e nós te-
mos consciência que a cesta bá-
sica vai ficar mais acessível ao
povo brasileiro, porque é disso
que o povo precisa, alimento ba-
rato de qualidade na mesa, e o
governo inteiro está trabalhando
com isso”, afirmou o presidente.

O presidente Lula concorda
que há determinados alimentos
que seguem com preço alto, e

disse que o governo vem dialo-
gando sistematicamente com os
setores produtivos e de distri-
buição para encontrar uma so-
lução para o barateamento dos
produtos.

“Por exemplo, a carne tá mui-
to alta, nós temos outros produ-
tos que estão altos e nós preci-
samos discutir com os setores
por que esses preços cresceram
tanto de 12 meses para cá? Por-
que a verdade é que, em 2023, a
carne caiu 30% e depois ela vol-
tou a subir. Não tem um único
fator que mostra o preço das coi-
sas. O que nós precisamos é ten-
tar ajustar, porque a inflação cau-

sa muito prejuízo ao povo traba-
lhador”, disse.

Lula comentou ainda sobre a
preocupação do governo com o
impacto do aumento dos preços
dos combustíveis. A Petrobras
anunciou recentemente reajustes
no valor do litro do óleo diesel,
que acumula defasagem de pre-
ço por causa do dólar ao longo
dos últimos meses.

“Nós estamos discutindo
para saber o seguinte, como é
que a gente faz a compensação
na hora que você tem um rea-
juste em que esse reajuste pode
impactar no preço do transpor-
te e o transporte impactar no

preço do alimento”.

Reforma ministerial
O presidente concedeu entre-

vista às rádios Itatiaia, Mundo
Melhor e BandNewsFM BH, to-
das de Minas Gerais, que o ques-
tionaram sobre a possível indi-
cação do senador Rodrigo Pache-
co (PSD-MG) para ser ministro.
Pacheco também é cotado para
ser o candidato da base do PT ao
governo mineiro em 2026.

Lula afirmou que não tem
pressa de fazer nenhuma refor-
ma, mas que quer “ajustar as pe-
ças que nós temos que trocar”.
O PSD, aliado do governo, já

conta com três ministérios na
Esplanada, o de Minas e Ener-
gia, com Alexandre Silveira; Agri-
cultura e Pecuária, com Carlos
Fávaro; e Turismo, com Celso
Sabino.

O presidente garantiu que, ao
menos, Silveira ficará no cargo.
“Não há porque mexer numa coi-
sa que está fazendo uma revolu-
ção no setor energético brasileiro
e no setor de minas desse país”,
disse, elogiando o ministro.

Sobre os demais ministérios,
Lula afirmou que vai discutir com
o PSD e com outros partidos ali-
ados sobre eventuais mudanças.
(Agência Brasil)

O Ministério da Saúde con-
cederá um reajuste médio de
30% para Equipes de Saúde da
Família Ribeirinha. Em nota na
quinta-feira (5), a pasta infor-
mou que o objetivo é garantir
melhores condições para a
prestação de serviços de saú-
de em regiões de difícil acesso.
Uma portaria com as novas di-
retrizes deve ser publicada ain-
da nesta semana no Diário Ofi-
cial da União.

“Com o novo financiamen-
to, serão inclusos novos veí-
culos para garantir deslocamen-
to terrestre nas áreas remotas,
reajuste nos valores das em-
barcações utilizadas no trans-
porte das equipes, aumento
do incentivo para pontos de
apoio que garantem estrutura
adequada para os atendimen-
tos e reajuste no incentivo
financeiro para a implantação
de novas equipes”, destacou o
ministério.

“A medida representa um
avanço significativo para for-
talecer a Política Nacional de
Atenção Básica (PNAB) e pro-
mover a equidade no Sistema
Único de Saúde (SUS), respei-

Como parte do pacote de
ações voltadas à Operação Ve-
rão 2025, a ViaMobilidade inves-
te em soluções inovadoras para
melhorar o desempenho do fun-
cionamento dos trens das linhas
8-Diamante e 9-Esmeralda e, con-
sequentemente, oferecer um
transporte mais eficiente e segu-
ro aos clientes. Com a chegada
da estação mais quente do ano,
que ocasiona temperaturas variá-
veis entre 40º e 60º nos trilhos, as
equipes de Engenharia e Manuten-
ção da concessionária, passaram
a utilizar, a partir deste mês, uma
técnica especial de pintura dos tri-
lhos em locais críticos do ponto de
vista do excesso de calor.

A tinta, na cor branca metáli-
ca, que é a mesma utilizada em
sinalização de ruas, é aplicada na
lateral, alma e patim (meio e parte
inferior) dos trilhos com o auxílio
de um veículo rodoferroviário e
um carrinho com injetores, redu-
zindo em até seis graus a tempe-
ratura do trilho, a amplitude tér-
mica e a captação de calor pelo
trilho irradiado pelo sol. Dessa
forma, a incidência de flambagem,
fenômeno de instabilidade estru-

Governador decide revogar nova lei
polêmica sobre ensino no Pará

O governador do Pará, Hel-
der Barbalho, decidiu revogar a
Lei 10.820/2014, que trata da car-
reira dos professores e da rede
estadual de ensino, após resis-
tência da categoria e das popula-
ções indígenas.

Na quarta-feira (5), Barbalho
assinou um termo de compromis-
so pela elaboração de um novo
Estatuto do Magistério e Plano
de Cargos, Carreiras e Salário dos
profissionais públicos da educa-
ção básica paraenses. Um grupo
de trabalho deverá se formado

com representantes do governo,
dos professores e de populações
tradicionais.

Com a medida, Barbalho pre-
tende encerrar semanas de mo-
bilizações contra a nova legis-
lação. A Secretaria de Educação
do Pará (Seduc) encontra-se
ocupada por manifestantes des-
de 14 de janeiro.

No caso dos indígenas, a
maior preocupação é com o que
alegam ser a substituição do en-
sino presencial pelo ensino à dis-
tância em algumas regiões remo-

tas do Pará, prejudicando o aces-
so de diversas tribos à educação.
Entidades de povos quilombolas
também aderiram ao movimento.

O Sindicato das Trabalhado-
ras e dos Trabalhadores em Edu-
cação Pública do Estado do Pará
(Sintepp) afirma que a lei acaba
com a progressão automática de
carreira e, sem discussão, promo-
ve alterações prejudiciais na jor-
nada e na remuneração de pro-
fessores. A categoria está em gre-
ve desde 23 de janeiro.

Outra questão que motiva a
articulação é a retirada de repre-
sentantes do Sintepp na Comis-
são Permanente de Avaliação, o
que acabaria conferindo ao titu-

lar da pasta de Educação, Rossi-
eli Soares, mais poder decisório.
Os grevistas pedem a exoneração
do secretário.

O governo do Pará vinha de-
fendendo a legislação, que foi
aprovada na Assembleia Legisla-
tiva do Pará no fim do ano passa-
do e sancionada em dezembro. A
gestão estadual nega que haja qual-
quer ameaça ao acesso das popu-
lações tradicionais à educação, afir-
mando haver um problema de co-
municação em torno do tema.

Segundo o Sintepp, um en-
tendimento pela elaboração de
uma outra lei, em substituição à
atual, havia sido alcançado em 31
de janeiro, em reunião entre re-

presentantes dos professores e
do governo paraense. Na oca-
sião, o governo se comprometeu
a “construir uma nova legislação,
tornando sem efeito a lei (atual)”,
segundo nota divulgada pelo
sindicato.

Supremo
A decisão de Barbalho ocor-

re também depois da Associação
dos Povos Indígenas Brasileiros
(Apib) ter proposto uma ação no
Supremo Tribunal Federal (STF),
pedindo que a lei paraense seja
considerada inconstitucional. A
relatora, ministra Cármen Lúcia,
deu prazo de cinco dias para a
manifestação do governo.

O Ministério Público Federal
(MPF) também oficiou o Minis-
tério da Educação para que o
governo federal interferisse na
controvérsia. Em comunicado di-
vulgado em janeiro, o Ministério
dos Povos Indígenas informou
acompanhar de perto a situação,
tendo enviado representantes
para acompanhar as negociações
no Pará.

Em nota, a pasta disse que
atua “na mediação e no forneci-
mento de subsídios para que qual-
quer solução proposta fortaleça a
educação indígena e garanta o
cumprimento dos direitos indíge-
nas à educação específica e dife-
renciada.”  (Agência Brasil)

Governo amplia recursos
 para Equipes de Saúde da

Família Ribeirinha
tando as identidades, tradições
e modos de vida das populações
do campo, da floresta e das
águas”, concluiu o Ministério
da Saúde.

Entenda
As Equipes de Saúde da Fa-

mília Ribeirinhas desempenham
a maior parte de suas funções
em unidades básicas de saúde
(UBS) localizadas em áreas cujo
acesso é feito exclusivamente
por rio, sobretudo, na Amazô-
nia Legal e no Pantanal Sul-Ma-
togrossense. Pela grande dis-
persão territorial, essas locali-
dades necessitam de embarca-
ções para o atendimento das
comunidades.

Em função dessa particula-
ridade, as equipes, conforme de-
finido pelo ministério, devem
ser compostas por, no mínimo,
um médico, um enfermeiro e um
auxiliar ou técnico de enferma-
gem, podendo contar ainda com
profissionais de saúde bucal e
outros, de nível superior e tam-
bém de nível médio. Em regiões
endêmicas, ainda é possível in-
corporar microscopista à equi-
pe. (Agência Brasil)

ViaMobilidade utiliza técnica
de pintura que reduz temperatura
dos trilhos e evita flambagem

tural e constante preocupação no
setor ferroviário, deverá reduzir
devido a uma menor dilatação
dos trilhos.

A diminuição da temperatura
evita problemas na via permanen-
te e, consequentemente, reduz o
risco de incidentes que possam
comprometer os serviços presta-
dos pela ViaMobilidade. Com a
solução, há maior disponibilida-
de na via e menos necessidade de
manutenção corretiva. Serão pin-
tados 35 quilômetros de trilhos em
trechos estratégicos das linhas 8-
Diamante e 9-Esmeralda. A previ-
são é que a aplicação seja conclu-
ída até o final de fevereiro.

“Tendo em vista a eficiência
da operação e, consequentemen-
te, a segurança e o conforto dos
nossos clientes, reforçamos o
pacote de melhorias para este
verão, com a intensificação de
manutenções preventivas. Por
isso, recorremos à pintura anti-
flambagem, que é uma técnica
que reduz significativamente a
temperatura dos trilhos”, explica
Alan Santana, gerente-executivo
de Manutenção da ViaMobilida-
de – Linhas 8 e 9.

Líderes de facções criminosas no
Rio vão para presídios federais

Presídios federais receberão
10 chefes de organizações crimi-
nosas do Rio de Janeiro, atenden-
do a um pedido do governador
fluminense, Cláudio Castro, ao
ministro da justiça e segurança
pública, Ricardo Lewandoswki. A
transferência foi anunciada na
quarta-feira (5), após reunião en-
tre as autoridades no Palácio da
Justiça, em Brasília. As vagas no
Sistema Penitenciário Federal se-
rão abertas imediatamente, se-
gundo o Ministério da Justiça e
Segurança Pública.

O pedido teve como base re-

latórios de inteligência, que identi-
ficaram a atuação ativa dessas lide-
ranças criminosas na instabilidade
da segurança pública no estado. As
transferências têm o objetivo de
evitar novas associações e articu-
lações para a prática de crimes.

“Com a transferência de lide-
ranças de milícias e de facções
para presídios em outros estados,
conseguimos interromper uma
cadeia de comando que eles con-
tinuam exercendo, mesmo estan-
do presos. A cooperação entre a
União e os estados é essencial
para o fortalecimento da seguran-

ça pública e para enfrentarmos
com firmeza o crime organizado.
Não haverá trégua para crimino-
sos que tentam desafiar o Esta-
do. Não mediremos esforços para
proteger a população e enfraque-
cer as organizações criminosas
no Rio de Janeiro”, afirmou o
governador.

O ministro Ricardo Lewando-
wski informou que as vagas no
Sistema Penitenciário Federal se-
rão abertas imediatamente. “A
missão é a cooperação total en-
tre União e o Rio de Janeiro. Es-
tamos empenhados em combater

o crime de forma cooperativa e
integrada. Esse é mais um exem-
plo da integração federativa que
a Proposta de Emenda à Consti-
tuição (PEC) da Segurança Públi-
ca pretende colocar em prática”,
disse o ministro.

Desde 2023, o governo do
estado do Rio de Janeiro já trans-
feriu 34 presos de alta periculosi-
dade para presídios federais. Só
em 2023, foram 20 transferências,
sendo que uma megaoperação
removeu, de uma só vez, 16 lide-
ranças criminosas para presídios
federais. (Agência Brasil)

Ministra da Gestão defende bancas
de heteroidentificação do CNU

A ministra da Gestão e da
Inovação em Serviços Públicos,
Esther Dweck, defendeu na
quarta-feira (5) o trabalho das
bancas de heteroidentificação
do Concurso Público Nacional
Unificado (CNU), estabeleci-
das pela Fundação Cesgranrio,
organizadora do certame. “O
que a gente usou no CNU foi o
que é mais avançado no tema.”
A declaração foi dada após en-
trevista ao programa Bom Dia,
Ministra, produzido pela Em-
presa Brasil de Comunicação
(EBC).

É papel das bancas de hete-
roidentificação de concursos
públicos verificar, presencial-
mente, as características feno-
típicas de candidatos autode-
clarados pretos e pardos (ne-
gros) que concorrem a vagas
reservadas a cotas raciais pre-
vistas na Lei nº 12.990/2014.

A ministra frisou que as co-
missões de heteroidentificação
são um avanço na política de co-
tas raciais no Brasil e que, antes
da criação delas, havia muito
questionamento a respeito de
pessoas que se autodeclaravam
negras e não se enquadravam
como pretos ou pardos. “Hou-
ve um avanço ao criar as bancas
de heteroidentificação.”

Na última semana, o Minis-
tério Público Federal (MPF) re-
comendou ao Ministério da
Gestão e à Fundação Cesgran-
rio a suspensão da divulgação
dos resultados finais do certa-
me até “a resolução de irregula-
ridades nas cotas raciais previs-

tas em lei”, como classificou o
MPF. A Defensoria Pública da
União (DPU) também solicitou
esclarecimentos ao MGI sobre
possíveis irregularidades na
etapa de heteroidentificação do
concurso.

De acordo com a ministra,
cerca de 46 mil pessoas auto-
declaradas negras passaram
pelas bancas de heteroidentifi-
cação distribuídas nas cidades
participantes do certame e a
maioria destes candidatos foi
aprovada na banca. Entre os
candidatos reprovados nas
bancas e que entraram com re-
curso administrativos, 45% de-
les tiveram o pedido deferido.
“Isso não é uma avaliação da
pessoa. É, sim, uma tentativa de
garantir que a política de cotas
seja o mais correta possível.”

Explicações
A ministra confirmou que já

respondeu ao Ministério Públi-
co Federal sobre a necessidade
de manter a divulgação dos re-
sultados e realizou várias reu-
niões com o MPF e a Defenso-
ria Pública para esclarecer os
procedimentos das bancas de
heteroidentificação.

Sobre a recomendação de
permitir o acesso dos candida-
tos aos pareceres e às decisões
de indeferimento, Esther Dwe-
ck explicou que a banca não é
um tribunal racial e não existe
métrica para dizer se alguém é
negro ou não apenas pelo ca-
belo e cor de pele. “A gente
voltaria ao século XIX se tives-

se esse laudo. A lógica sempre
foi o olhar social do racismo
que existe na sociedade brasi-
leira”.

A ministra apontou que mais
de 3 mil pessoas foram contra-
tadas para formar as bancas do
CNU, e que todas tiveram for-
mação para isso. Os currículos
foram publicados na internet,
conforme previsto nos editais
dos oito blocos temáticos no
CNU. “A gente conversou com
vários especialistas para mon-
tar essa lógica do certame”, dis-
se Dweck.

A ministra voltou a declarar
que o chamado Enem dos Con-
cursos teve um dos maiores
percentuais de pessoas negras
aprovadas [24,5% do total],
preenchendo todas as vagas
destinadas às cotas do CNU.

Para ela, a política foi bem-
feita. “A gente mudou a forma
de aplicação das cotas, que não
são mais um teto. São um piso”.
Ou seja, candidatos que con-
correm por cotas e que alcan-
çam nota para aprovação pela
ampla concorrência mudam de
sistema e abrem vaga para ou-
tros cotistas.

Aprimoramento
A historiadora Wania

Sant’Anna, integrante da Coa-
lizão Negra por Direitos e do
conselho do Centro de Estudos
e Dados sobre Desigualdades
Raciais (Cedra), comemora o
aumento do percentual de can-
didatos negros aprovados no
CNU, mas considera que é pre-

ciso aprimorar os processos de
heteroidentificação.  “Não é ra-
zoável que os candidatos auto-
declarados pretos e pardos te-
nham dúvidas sobre os proce-
dimentos adotados pelas bancas
de heteroidentificação e seus
resultados”, ressalta Wania.

“Não vejo nenhum impedi-
mento legal na formação, por
exemplo, de uma comissão ad
hoc, temporária, para conduzir
esses casos e, desta forma,
apresentar uma solução trans-
parente e eficiente às reclama-
ções apresentadas.”

Já para o professor univer-
sitário e membro do Núcleo de
Estudos Afro-Brasileiros da
Universidade de Brasília (UnB),
Nelson Inocêncio, os maiores
problemas são a forma de cons-
tituição das bancas e o curso
de formação dos integrantes
das comissões, com questiona-
mentos sobre sua carga horária
e conteúdo.

“Ninguém se torna avaliador
de banca de heteroidentificação
ou especialista na questão ra-
cial fazendo cursinhos breves,
de 20 horas online.”

“Quando falo de banca de
heteroidentificação, falo de
pessoas que estudam relações
raciais, que vêm do campo do
ativismo negro, do movimento
negro, com história de contri-
buição na luta contra o racis-
mo. Falo de gestores e gesto-
ras que estão, de alguma forma,
envolvidos em políticas de
combate ao racismo”, explicou.
(Agência Brasil)
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FORTE SECURITIZADORA S.A.
CNPJ/ME nº 12.979.898/0001-70 - NIRE 35.300.512.944

EDITAL DE SEGUNDA CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA ESPECIAL DE TITULARES DOS 
CERTIFICADOS DE RECEBÍVEIS IMOBILIÁRIOS DAS 205ª SÉRIES DA 1ª EMISSÃO DA 

FORTE SECURITIZADORA S.A.
A FORTE SECURITIZADORA S.A., companhia securitizadora, com sede na Rua Fidêncio Ramos, 213, cj. 41, Vila Olímpia, CEP 04.551-010, 
na Cidade e Estado de São Paulo, inscrita no CNPJ/ME nº 12.979.898/0001-70 (“Securitizadora” ou “Emissora”), observado o Termo de 
Securitização de Créditos Imobiliários das 205ª Séries da 1ª Emissão de Certificados de Recebíveis Imobiliários da Emissora (”Termo de 
Securitização”, “Emissão” e “CRI”, respectivamente), CONVOCA os titulares dos CRI (“Titulares de CRI”) para participarem da assembleia 
Especial (“assembleia”) a ser realizada, em 2ª (segunda) convocação, em 25 de fevereiro de 2025, às 11h30, de modo exclusivamente 
digital, por meio de videoconferência via plataforma eletrônica Microsoft Teams, administrada pela Emissora, nos termos da Resolução 
da Comissão de Valores Mobiliários (“CVM”) nº 60, de 23 de dezembro de 2021 (“Resolução CVM 60”) e Resolução da CVM 81, de 29 de 
abril de 2022, (“Resolução CVM 81”), cujo acesso deve ser feito por meio de link, a ser encaminhado aos Titulares de CRI Credenciados 
(conforme definido abaixo), sem prejuízo da possibilidade de preenchimento e envio de instrução de voto a distância previamente à 
realização do conclave, para deliberar sobre o assunto que compõem a seguinte Ordem do Dia: (i) a aprovação, ou não, das 
demonstrações financeiras do Patrimônio Separado referentes ao exercício encerrado em 30 de setembro de 2024 (“Demonstrações 
Financeiras”), emitidas e apresentadas pela Emissora e disponibilizadas em seu website (www.fortesec.com.br) sem ressalvas e sem 
opinião modificada, acompanhadas do relatório da Grant Thornton Auditores Independentes Ltda., na qualidade de auditor independente, 
elaboradas conforme Resolução CVM 60, Lei nº 6.404, de 15 de dezembro de 1976, conforme alterada, e demais normas contábeis, legais 
e regulatórias aplicáveis. Informações Gerais: Quaisquer documentos e/ou informações relevantes relacionados à Ordem do Dia e que 
venham a ser obtidos pela Emissora serão oportunamente disponibilizados nas páginas da rede mundial de computadores da Emissora 
https://fortesec.com.br/relacao-investidor/) aos Titulares de CRI, para suporte às discussões e deliberações acima descritas. Ademais, a 
Securitizadora se coloca à disposição dos Titulares de CRI para prestar outros esclarecimentos que porventura se façam necessários, os 
quais poderão ser solicitados por meio de envio de comunicação ao endereço eletrônico gestao@fortesec.com.br. A assembleia  
instalar-se-á, (i) em 2ª (segunda) convocação, com a presença de qualquer número de Titulares de CRI, excluídos os Titulares de CRI que 
eventualmente não possuírem direito de voto conforme previsto no Termo de Securitização. Documentos de Representação: A 
assembleia será realizada por meio da plataforma eletrônica Microsoft Teams para aqueles Titulares de CRI que enviarem para a 
Emissora, no endereço eletrônico gestao@fortesec.com.br, com cópia para o Agente Fiduciário, no endereço eletrônico agentefiduciario@
vortx.com.br em 2 (dois) dias antes da data de realização da Assembleia, os seguintes documentos: a) quando pessoa física, cópia 
digitalizada de documento de identidade válido com foto do Titular de CRI; b) quando pessoa jurídica, (i) último estatuto social ou contrato 
social consolidado, devidamente registrado na junta comercial competente; (ii) documentos societários que comprovem a representação 
legal do Titular de CRI; e (iii) documento de identidade válido com foto do representante legal; c) quando fundo de investimento, (i) último 
regulamento consolidado do fundo; (ii) estatuto ou contrato social do seu administrador ou gestor, conforme o caso, observada a política 
de voto do fundo e documentos societários que comprovem os poderes de representação em Assembleia Especial de Titulares de CRI; e 
(iii) documento de identidade válido com foto do representante legal; e d) caso qualquer dos Titulares de CRI indicados nos itens (a) a (c) 
acima venha a ser representado por procurador, além dos respectivos documentos indicados acima, deverá encaminhar procuração com 
poderes específicos para sua representação na Assembleia. Participação na Assembleia: A participação e votação dos Titulares de CRI 
se dará por meio da plataforma eletrônica Microsoft Teams, devendo ser observados os procedimentos descritos abaixo. Para participar 
via plataforma eletrônica, os Titulares de CRI interessados devem entrar em contato com a Emissora no e-mail gestao@fortesec.com.br, 
com cópia para ao Agente Fiduciário, no e-mail: agentefiduciario@vortx.com.br para: (i) enviar os documentos de representação 
necessários (especificando o nome da pessoa natural que estará presente pela plataforma eletrônica), em formato PDF; e (ii) receber as 
credenciais de acesso e instruções para sua identificação durante o uso da plataforma. O acesso via plataforma eletrônica estará restrito 
aos Titulares de CRI que se credenciarem, nos termos aqui descritos (“Titulares de CRI Credenciados”), observado que as credenciais de 
acesso à Assembleia serão enviadas aos Titulares de CRI Credenciados somente após o recebimento, pela Emissora e pelo Agente 
Fiduciário, dos respectivos documentos de representação aplicáveis. Por questões operacionais, recomenda-se que os Titulares de 
CRI Credenciados enviem e-mail e documentos, conforme instruções acima, com a antecedência mínima de 48 (quarenta e oito) horas da 
realização da Assembleia, ressalvado que, caso não seja possível o envio neste prazo, poderão participar da Assembleia os Titulares de 
CRI que o fizerem até o horário estipulado para a abertura dos trabalhos. Os convites individuais para admissão e participação na 
Assembleia serão remetidos aos endereços de e-mail que enviarem a solicitação de participação e os documentos na forma referida no 
parágrafo acima (sendo remetido apenas um convite individual por Titular de CRI). Somente serão admitidos, pelos convites individuais, 
os Titulares de CRI Credenciados e seus representantes ou procuradores (nos termos da Lei das Sociedades por Ações). Caso, após o 
contato com a Emissora e o Agente Fiduciário nos moldes acima mencionados, determinado Titular de CRI não receba o convite individual 
para participação na Assembleia com até 24 (vinte e quatro) horas de antecedência em relação ao horário de início da Assembleia, deverá 
entrar em contato com a Emissora pelo e-mail gestao@fortesec.com.br ou pelo telefone (11) 4118-0614 ou com o Agente Fiduciário pelo 
e-mail agentefiduciario@vortx.com.br, ou pelo telefone (11) 4118-4292 com, no mínimo, 2 (duas) horas de antecedência em relação ao 
horário de início da Assembleia para que seja prestado o suporte adequado e, conforme o caso, o acesso do Titular de CRI seja liberado 
mediante o envio de novo convite individual. A Emissora recomenda que os Titulares de CRI acessem a plataforma eletrônica com 
antecedência de, no mínimo, 5 (cinco) minutos do início da Assembleia a fim de evitar eventuais problemas operacionais e que os Titulares 
de CRI Credenciados se familiarizem previamente com a plataforma eletrônica para evitar problemas com a sua utilização no dia da 
Assembleia. A Emissora não se responsabiliza por problemas de conexão que os Titulares de CRI Credenciados venham a enfrentar ou por 
qualquer outra situação que não esteja sob o controle da Emissora (e.g., instabilidade na conexão do Titular de CRI com a internet ou 
incompatibilidade da plataforma eletrônica Microsoft Teams com o equipamento do Titular de CRI). Voto a Distância: Os Titulares de CRI 
poderão optar por exercer o seu direito de voto, sem a necessidade de ingressar por videoconferência, enviando a correspondente instrução 
de voto a distância à Emissora, com cópia ao Agente Fiduciário, preferencialmente, em até 48 (quarenta e oito) horas antes da realização 
da Assembleia. A Emissora disponibilizará modelo de documento a ser adotado para o envio da instrução de voto a distância em sua 
página na rede mundial de computadores (www.fortesec.com.br) e na página de rede mundial de computadores na CVM. A instrução de 
voto deverá (i) estar devidamente preenchida e assinada pelo Titular de CRI ou por seu representante legal, de forma eletrônica, por meio 
de plataforma para assinaturas eletrônicas, com ou sem certificados digitais emitidos pela ICP-Brasil, (ii) ser enviada com a antecedência 
acima mencionada, e (iii) no caso de o Titular de CRI ser pessoa jurídica, ser enviada acompanhada dos instrumentos de procuração e/ou 
Contrato/Estatuto Social que comprove os respectivos poderes. Os termos ora utilizados em letras maiúsculas e aqui não definidos terão 
os significados a eles atribuídos no Termo de Securitização. São Paulo, 04 de fevereiro de 2025. FORTE SECURITIZADORA S.A.

USUCAPIÃO EXTRAJUDICIAL (Art. 216-A da Lei Federal nº 6.015/73) 
JERSÉ RODRIGUES DA SILVA, 2º Oficial de Registro de Imóveis da 
Capital. FAZ SABER a todos quantos o presente Edital virem ou dele 
conhecimento tiverem que, perante esta Serventia, localizada na rua 
Vitorino Carmilo, 576, térreo, no Bairro da Barra Funda, CEP 01153-000, 
foi prenotado sob o nº 533.835 em 10/05/2024, o instrumento público de ata 
notarial para fins de reconhecimento extrajudicial de usucapião de 27 de 
outubro de 2023 (Lv. 6488, páginas 263/278) do 7º Tabelião de Notas desta 
Capital, acompanhada do respectivo requerimento de 08 de março de 2024, 
na qual JOSÉ RICARDO DELPHINO SALLES, brasileiro, educador físico, 
RG. nº 43.522.551-SSP/SP, casado sob o regime da comunhão parcial de 
bens, na vigência da Lei 6.515/77 com ELISABETH MOLINARI RATHSAN, 
brasileira, educadora física, RG. nº 33.274.838-SSP/SP, CPF/MF. nº 
353.704.068-71, residentes e domiciliados na cidade de Osasco, deste 
Estado na Rua Maria Madalena da Conceição Ribeiro, nº 106; DANILO 
DELPHINO SALLES, brasileiro, solteiro, maior, engenheiro de produção, 
RG. nº 43.522.367-7-SSP/SP, CPF/MF. nº 346.985.768-73, residente e 
domiciliado nesta Capital na Rua Venancio Aires nº 641, apartamento 11, 
torre 1; LIA DELPHINO SALLES, brasileira, enfermeira, RG. nº 35.614.550-
SSP/SP, CPF/MF. nº 384.439.678-03, casada sob o regime da comunhão 
parcial de bens, na vigência da Lei 6.515/77, com RODRIGO ALVES 
FERNANDES, brasileiro, analista de sistemas, RG. nº 11.051.590-SSP/
MG, CPF/MF. nº 305.650.468-61, residentes e domiciliados nesta Capital na 
Avenida Marquês de São Vicente, 2.898, apto. 156-B, Água Branca; JULIO 
DEPHINO SALLES, brasileiro, solteiro, maior, engenheiro de biossistema, 
RG. nº 52.479.992-1-SSP/SP, CPF/MF. nº 407.354.628-79, residente e 
domiciliado em Pirassununga, deste Estado, na Rua Ricieri Scatolini s/n, 
Chácara Carlota; IVAN DELPHINO SALLES, brasileiro, educador físico, 
RG. nº 50.491.727-SSP/SP, CPF/MF. nº 407.354.618-05, casado sob o 
regime da comunhão parcial de bens, na vigência da Lei 6.515/77, com 
VIVIANE JUBRAM DONA, brasileira, advogada, RG. nº 37.636.326-5-SSP/
SP, CPF/MF. 323.104.568-10, residentes e domiciliados nesta Capital na 
Rua Ribeiro de Barros, 198, Vila Anglo Brasileira, e ANDRÉ DELPHINO 
SALLES, brasileiro, solteiro, maior, estudante, RG. nº 50.491.735-3-SSP/
SP, CPF/MF. nº 407.354.638-40, residente e domiciliado nesta Capital 
na Rua Ribeiro de Barros nº 198, Vila Anglo Brasileira, objetivando a 
USUCAPIÃO de um prédio assobradado situado na Rua Ribeiro de Barros, 
198, na Vila Pompéia, 19º Subdistrito – Perdizes, objeto da matrícula 
30.001, deste Serviço Registral. Em observância à previsão legal contida 
no $ 4º do artigo 216-A, da Lei Federal nº 6.015/73, alterada pela Lei 
Federal 13.465, de 11/07/2017, e nos itens 416 e 425.1 do Capítulo XX 
das Normas de Serviço da Corregedoria Geral da Justiça, deste Estado, 
e, ainda, Nos termos do Provimento nº 65 do CNJ, artigos 15 e 16, § 1º, 
“V”, que diz:- “a advertência de que a não apresentação de impugnação no 
prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de reconhecimento 
extrajudicial da usucapião”; e, § 2º, do mesmo artigo 16, que diz:- “os 
terceiros eventualmente interessados poderão manifestar-se no prazo de 
15 dias úteis após o decurso do prazo do edital publicado”, ficam eles por 
este Edital INTIMADOS da existência do referido processo, franqueando-
lhe a possibilidade de comparecer a este Serviço Registral, de segunda a 
sexta feira, no horário das 9:00 às 16:00 horas, a fim de obter mais amplos 
esclarecimentos acerca da presente USUCAPIÃO EXTRAJUDICIAL, 
processada nos termos da legislação vigente, acima mencionada, a qual 
poderá se manifestar em 15 (quinze) dias  úteis contados da data da 
publicação deste Edital. Pelo presente Edital Ficam também, INTIMADOS 
os confrontantes do imóvel usucapiendo, a saber: FREDERICO FURQUIM 
PINTO DE OLIVEIRA – Rua Coronel Melo de Oliveira nº 1121; SILVIO 
HUGO CADENA; ELAINE CRISTINA BRUGNERA CADENA; SANDRA 
REGINA BRUGNERA DE GONZAGA; MARIA MARIANO BRUGNERA 
– Rua Coronel Melo de Oliveira nºs 1113/1117; MANOEL MARTINS DA 
COSTA MAGRO; CELESTE RODRIGUES COSTA – Rua Ribeiro de Barros 
nº 206;  EDUARDO ROSA DA SILVA; MARGARETE JANE VICENTE SILVA 
– Rua Coronel Melo de Oliveira, 1101; AMANDIO GONÇALVES – Rua 
Ribeiro de Barros, 190;  E para que chegue ao conhecimento de terceiros 
eventualmente interessados e não venham de futuro alegar ignorância, 
expede-se o presente edital que será publicado em um dos jornais de maior 
circulação da Comarca de São Paulo. São Paulo, 22 de janeiro de 2025. O 
Oficial (Jersé Rodrigues da Silva).

Reserva Casa Grande Empreendimentos Imobiliários Ltda.
CNPJ 17.976.394/0001-10 - NIRE 35.227.432.516

Edital de Convocação - Reunião de Sócios Quotistas
A Cyrela Brazil Realty S.A. Empreendimentos e Participações, sociedade por ações, com sede em São Paulo/
SP, na Rua do Rócio, 109, 2º andar, Sala 01 - parte, Vila Olímpia, CEP 04552-000, CNPJ 73.178.600/0001-18 e com seus 
atos constitutivos arquivados na JUCESP nº NIRE 35.300.137.728, neste ato representada nos termos de seus instru-
mentos societários por seus Diretores Rafaella Nogueira de Carvalho Corti, brasileira, casada, advogada, RG 
11.983.008-1 IFP/RJ, CPF 091.010.217-10 e Miguel Maia Mickelberg, brasileiro, casado, economista, RG 
62.680.742-6, CPF 006.105.080-67, ambos residentes e domiciliados na Cidade de São Paulo/SP, com endereço comer-
cial na Rua do Rócio, 109, 3º andar, sala 01 - parte, Vila Olímpia, CEP 04552-000, na qualidade de sócia da Reserva 
Casa Grande Empreendimentos Imobiliários Ltda (“Sociedade”), pessoa jurídica de direito privado, com sede 
e foro em São Paulo/SP, na Rua do Rócio, 109, 3º andar, Sala 01 - Parte, Vila Olímpia, CEP 04552-000 – São Paulo/SP, 
CNPJ 17.976.394/0001-10, com seus atos constitutivos registrados na JUCESP sob NIRE 35.227.432.516 em sessão de 
22/04/2013 (“Sociedade”), nos poderes que lhe confere a Cláusula 13ª do Contrato Social da Sociedade, e em con-
sonância com o previsto no artigo 1.073, inciso I do Código Civil Brasileiro, neste ato convoca a totalidade dos sócios 
da Sociedade para Reunião de Sócios Quotistas, a ser realizada no dia 12.02.2025, às 11h00, em 1ª convocação, 
e às 11h30 do mesmo dia, em 2ª convocação, na Av. Paulista, nº 1063, 10º andar, Jardins Paulista, CEP 01311-200, São 
Paulo/SP, para deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia: I) Deliberar, nos termos da cláusula 17, §2º, §3º e §5º do Ca-
pítulo V do Contrato Social da Sociedade, acerca da distribuição de lucros, respeitadas eventuais penhoras incidentes 
sobre o lucro atribuível aos sócios. São Paulo, 03.02.2025. Cyrela Brazil Realty S.A. Empreendimentos e Parti-
cipações - Miguel Maia Mickelberg - Diretor, Rafaella Nogueira de Carvalho Corti - Diretora

EDITAL DE CITAÇÃO. Processo Digital nº: 0009617-15.2022.8.26.0001. Classe: Assunto: Incidente de Desconsideração de
Personalidade Jurídica - Duplicata. Requerente: Spal Indústria Brasileira de Bebidas S/A. Requerido: Galdenia Costa da Silva e outro.
EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 0009617-15.2022.8.26.0001. O MM. Juiz de Direito da 8ª Vara Cível,
do Foro Regional I - Santana, Estado de São Paulo, Dr. JOSE FABIANO CAMBOIM DE LIMA, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a
JOÃO CÉSAR BRAGA JÚNIOR, CPF: 399.145.248-00, que lhe foi proposta uma ação de Incidente de Desconsideração de
Personalidade Jurídica por parte de Spal Indústria Brasileira de Bebidas S/A, objetivando ser declarada a desconsideração da
personalidade jurídica da empresa COMÉRCIO DE ALIMENTOS E BEBIDAS KI PREÇO BOMLTDA, CNPJ: 10.452.213/0001-08,
com inclusão do sócio na execução em curso. Estando o(a) requerido(a) em lugar ignorado, foi deferida a intimação por edital, para
que em 15 dias, a fluir após os 20 dias supra, manifeste-se sobre o pedido, nos termos do art. 135, do CPC, sendo nomeado curador
especial em caso de revelia (art. 257, inciso IV, do CPC), presumindo-se verdadeiras as alegações de fato formuladas pela(a) autor(a)
(art. 344 do NCPC). Será o presente edital publicado na forma da lei. NADA MAIS. São Paulo, aos 04 de dezembro de 2024.

32ª VARA CÍVEL DA CAPITAL – SP – FORO CENTRAL 
EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 0048527-37.2024.8.26.0100. O(A) MM. Juiz(a) de Direito 
da 32ª Vara Cível, do Foro Central Cível, Estado de São Paulo, Dr(a). REBECA UEMATSU TEIXEIRA, na forma da Lei, 
etc. FAZ SABER a(o) FÁBIO FANTIN, CPF 299.080.578-80, que por este Juízo, tramita de uma ação de Cumprimento de 
Sentença, movida por CAIXA BENEFICENTE DOS FUNCIONÁRIOS DO BANCO DO ESTADO DE SÃO PAULO – 
CABESP. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, nos termos do artigo 513, §2º, IV do CPC, foi determinada 
a sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para que, no prazo de 15 dias, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, 
pague a quantia de R$ 17.056,62 (set/2024), devidamente atualizada, sob pena de multa de 10% sobre o valor do débito e 
honorários advocatícios de 10% (artigo 523 e parágrafos, do CPC). Fica ciente, ainda, que nos termos do artigo 525 do 
CPC, transcorrido o período acima indicado sem o pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15 dias para que o 
executado, independentemente de penhora ou nova intimação, apresente, nos próprios autos, sua impugnação. Em caso 
de revelia, será nomeado curador especial.  Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA 
MAIS. Dado e passado nesta cidade de São Paulo, aos 08 de novembro de 2024. 

 COOPER ESCOLAR SP – COOPERATIVA DE TRANSPORTE ESCOLAR
CNPJ: 54.610.342/0001-52

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
O Presidente da COOPER ESCOLAR SP – COOPERATIVA DE TRANSPORTE ESCOLAR, CNPJ 54.610.342/0001-52, no uso das atribuições con-
feridas pelo Estatuto, CONVOCA os cooperados (conforme artigo 23 Estatuto da Cooperativa), que estejam em pleno gozo de seus direi-
tos socias para se reunirem em ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, que se realizará no dia 16 de fevereiro de 2025, no endereço Rua 
Augusto Franco 42 – Letra A – Parque Independência – São Paulo – SP., às 9:00 horas, com a presença de 2/3 (dois terços) dos coopera-
dos, em primeira convocação; às 9:30 horas, com a presença de metade mais um dos cooperados, em segunda convocação; ou às 10:00 
horas, com a presença de, no mínimo, 10 (dez) cooperados, em terceira convocação, para deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA:
1º) Substituição dos membros do Conselho de Administração e do Conselho Fiscal; Os cooperados que não puderem comparecer na data 
e horários marcados, poderão nomear procuradores, através de instrumento com firma devidamente reconhecida em Cartório, para repre-
senta-los, dando-lhes, inclusive, poder para votar em seu nome. Lembro-lhes que estarão impedidos de tomar parte das deliberações des-
ta Assembleia Geral todos aqueles que se encontram em débito com suas obrigações associativas. Contando com a presença e participa-
ção dos Senhores e Senhoras, subscrevo-me.

São Paulo, 05 de fevereiro de 2025. 
 Reginaldo do Carmo Rodrigues

 Presidente

REVITA ENGENHARIA S.A. - CNPJ/ME 08.623.970/0001-55 - NIRE 35.300.338.952
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ExTRAoRDINáRIA REALIZADA EM 07 DE JANEIRo DE 2025

Data, hora, local. 07.01.2025, 09hs, na sede da social, Avenida Gonçalo Madeira, 400FR, térreo sala 1, São Pau-
lo/SP. Convocação. totalidade dos acionistas. Mesa. Anrafel Vargas Pereira da Silva (Presidente) e Ângelo Teixei-
ra de Castro Carvalho (Secretário). Deliberações aprovadas: 1. Na reunião da AGO realizada no dia 29.09.2024, 
constou nos itens 5.3 e 5.4 a eleição de membros do Conselho de Administração, quando, na verdade, deveria cons-
tar a eleição de membros da Diretoria. 2. Para corrigir essa incoerência, a ata é rerratificada para que os itens 5.3 e 
5.4 reflitam corretamente a eleição dos membros da Diretoria, conforme segue: “5.3. Aprovar a reeleição dos se-
guintes membros da Diretoria que, em conjunto com o Diego Nicoletti, compõem a Diretoria da Companhia, para 
um mandato de 02 anos a contar desta data, podendo este ser estendido até investidura do sucessor. “ e “5.4. Cada 
um dos membros da Diretoria, aceitam o cargo para os quais foram eleitos e afirmam, expressamente, nos termos 
e para os fins do §1º do artigo 147 da Lei 6.404/76, conforme alterada e sob as penas da lei, que não estão impe-
didos, por lei especial, de exercer a administração da Companhia, e nem condenados ou sob efeitos de condenação, 
a pena que vede, ainda que temporariamente, o acesso a cargos públicos; ou por crime falimentar, de prevaricação, 
peita ou suborno, concussão, peculato; ou contra a economia popular, contra o sistema financeiro nacional, contra 
as normas de defesa da concorrência, contra as relações de consumo, a fé pública ou a propriedade e tomam pos-
se mediante assinatura dos termos de posse anexos à presente ata.” 3. Ratificam-se a Composição da Diretoria 
para um mandato de 02 anos a contar de 29/09/2024, podendo este ser estendido até investidura do sucessor. 
3.1. Ângelo Teixeira de Castro Carvalho, brasileiro, engenheiro civil, casado, RG nº 05.760.995-03 SSP/BA e CPF/MF 
nº 949.174.935-87, ao cargo de Diretor Sem Designação Específica. 3.2. Diego Nicoletti, brasileiro, casado, enge-
nheiro ambiental, RG nº 29.769.255-0 SSP/SP, CPF/MF nº 310.587.088-13, com endereço comercial na sede da Com-
panhia, ao cargo de Diretor Sem Designação Específica. 3.3. Anrafel Vargas Pereira da Silva, brasileiro, engenheiro 
civil, divorciado, RG nº 19.969.925-2 SSP/SP, CPF/MF nº 161.481.318-38, com endereço comercial na sede da Com-
panhia, ao cargo de Diretor Sem Designação Específica. Encerramento: Nada mais. São Paulo/SP, 07.01.2025. An-
rafel Vargas Pereira da Silva - Presidente e Ângelo Teixeira de Castro Carvalho - Secretário. JUCESP nº 45.044/25-9 
em 28.01.2025. Aloizio E. Soares Junior - Secretário Geral em Exercício.

SCICROP INFORMAÇÃO E TECNOLOGIA S.A.
CNPJ/MF: 23.587.791/0001-01 - NIRE: 35300484037

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DE SÓCIOS
JOSE RICARDO DE OLIVEIRA DAMICO, RENATO FERRAZ CARDOSO FRANCISCO, ALEXANDRE LAHOZ MENDONCA DE BARROS, JOSE ROBER-
TO MENDONCA DE BARROS e JOSE CARLOS O'FARRILL VANINI HAUSKNECHT, administradores da sociedade SCICROP INFORMAÇÃO E TEC-
NOLOGIA S.A. (“Companhia”), convoca todos os acionistas a se reunirem em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária, a ser realizada 
exclusivamente de forma presencial, na Rua Henrique Monteiro, 90 - 14 andar, Pinheiros, São Paulo, SP, CEP 05423-020, no dia 19 de fe-
vereiro de 2025, às 14h, em primeira convocação, para deliberar sobre os seguintes pontos de pauta: (i) apresentar e discutir contas dos 
administradores, identificadas nas demonstrações financeiras da Companhia do exercício social de 2024; (ii) ratificar e aprovar as de-
monstrações financeiras dos exercícios sociais de 2023, 2022, 2021 e 2020; (iii) deliberar sobre a destinação do lucro líquido do exercí-
cio social de 2024 e distribuição de dividendos; (iv) realizar eleição do novo Conselho de Administração da Companhia; (v) alterar prazo 
do mandato do Conselho de Administração; (vi) alteração o Estatuto Social da Companhia, especialmente para ajustar seu artigo 6 e ade-
quando-o as novas premissas do acordo de acionistas; (vii) comunicar a venda de participações acionária na Companhia de alguns acio-
nistas para os demais; (ix) reorganização das ações da Companhia, destacando, mas não limitando, conversões de ações ordinárias para 
ações preferenciais classe A, ações preferenciais classe A para ações preferenciais classe B e ações preferenciais classe B para ações 
preferenciais classe A; (x) alteração das características das ações preferenciais de classe A; (xi) aumento do capital social da Companhia; 
(xii) comunicação da emissão de opções de compra para terceiros; (xiii) apresentar novo acordo de acionistas da Companhia; (xiv) rati-
ficação dos atos praticados pela Diretoria da Companhia; e (xv) consolidação do Estatuto Social da Companhia. Em obediência ao artigo 
125 da lei nº 6.404/76, a Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária instalar-se-á, em primeira chamada, com 1/4 (um quarto) do total 
de votos conferidos pelas ações com direito a voto e, em segunda chamada, com qualquer número. Os acionistas que não puderem com-
parecer na data e horário marcados poderão se fazer representar por procuradores devidamente constituídos por meio da outorga de man-
dato, com especificação precisa dos poderes e atos autorizados.  São Paulo/SP, 4 de fevereiro de 2025  JOSE RICARDO DE OLIVEIRA DAMI-
CO  RENATO FERRAZ CARDOSO FRANCISCO  ALEXANDRE LAHOZ MENDONCA DE BARROS  JOSE ROBERTO MENDONCA DE BARROS  JOSE 
CARLOS O'FARRILL VANINI HAUSKNECHT

EDITAL DE INTIMAÇÃO. Prazo 20 dias. Proc. 0003327-59.2019.8.26.0495. O Doutor Elton Isamu Chinen, Juiz de Direito 
da 2ª Vara Cível de Registro/SP. Faz saber a WANDERLEI EUGENIO CORDEIRO, CPF nº 971.525.288-53, que SOUZA 
– SUPRIMENTOS PARA COMUNICAÇÃO VISUAL LTDA - EPP, requereu o CUMPRIMENTO DE SENTENÇA proferida, 
para receber a quantia de R$ 6.513,08 (10/2019). Estando o executado em lugar ignorado, expede-se edital, para que em 
15 dias, a fluir do prazo supra, pague o débito, atualizado e acrescido das importâncias de direito e demais cominações 
legais, sob  pena de multa e honorários advocatícios de10%, sobre o valor total da dívida (art. 523, §1º, do CPC, iniciando-
se o prazo de 15 dias para que, independentemente de penhora ou nova intimação, apresente impugnação (art. 525 do 
CPC). Nesse caso sendo nomeado curador especial (art. 257, inc. IV do NCPC). Será o edital, afixado e publicado. NADA 
MAIS. 

EDITAL DE CITAÇÃO. PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1008727-75.2021.8.26.0007. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 
2ª Vara Cível, do Foro Regional VII - Itaquera, Estado de São Paulo, Dr(a). Carlos Eduardo Santos Pontes de Miranda, na 
forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) ARLETE LOUREIRO ARAÚJO, RG nº 15.756.887-8, CPF/MF nº132.760.418-39 e 
MOACIR LUCENA CAVALCANTE, RG nº 10.109.514, CPF/MF nº 946.646.418-34 , que lhe foi proposta uma ação de 
Despejo por Falta de Pagamento por parte de Otavio Cicerelli, alegando em síntese: que a locatária deixou de efetuar o 
pagamento mensal dos alugueres e a respectiva cota parte de IPTU. Encontrando-se em lugar incerto e não sabido, foi 
determinada sua CITAÇÃO, por EDITAL, para os atos e termos da ação proposta e para que, no prazo de 15 dias, que 
fluirá após o decurso do prazo do presente edital, apresente resposta. Não sendo contestada a ação, o réu será 
considerado revel, caso em que será nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na 
forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de São Paulo, aos 14 de janeiro de 2025. 

EDITAL DE CITAÇÃO. PRAZO DE 15 DIAS. PROCESSO Nº 1024264-21.2024.8.26.0100. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 
10ª Vara Cível, do Foro Central Cível, Estado de São Paulo, Dr(a). Andrea de Abreu, na forma da Lei, etc. Faz saber a 
Elizandra Cristina Flavio Monteiro, Stephany Livia da Silva Santos, CPF: 567.130.718-05; João Paulo de Almeida Oliveira, 
CPF: 084.873.065-86; Jenielma Farias Silva ,CPF: 334.061.378-81; Cícera Marissa Conceição dos Santos, CPF: 
160.924.124-03; Luiz Gonzaga Gomes Neto, CPF:014.455.083-03; Miriam Gomes de Almeida, CPF: 255.450.828-32; 
Matheus Vinicius Lopes Pereira, CPF: 447.508.308-79; Elizandra Cristina Flávio Monteiro, Paulo Henrique de Jesus 
Ludugero, CPF: 238.948.478-67; Naiara Coleta Rodrigues, CPF: 367.906.398-96; Lúcia Maria de Fátima, 
CPF:279.432.498-52; Williams Wilson dos Santos, CPF: 047.678.748-31; Mariana Pereira Dias Santos, CPF: 455.571.278-
10; Vinicius Pfeiffer Neto, CPF: 414.894.248-65; Rafael Farias da Silva, CPF:484.217.558-38; Maicon Sidnei Flávio, CPF: 
241.471.158-25; João Paulo da Silva Costa, CPF:505.646.088-58; Edielge Farias da Silva, CPF: 000.974.304-98; João 
Pedro da Silva Costa, RG:50.986.227-5; Juliana Farias da Silva, CPF: 841.855.544-00; Everson Henrique Araujo Ferreira, 
Walison Farias da Silva, CPF: 375.629.978-37; Leiliane do Nascimento Sousa, CPF: 138.557.597-23;Gemerson Barreto de 
Sousa, Mônica Ribeiro de Oliveira, CPF: 419.762.418-20; Lucas dos Santos Silva de Jesus, CPF: 900.517.308-47; Natalia 
Batista da Silva, CPF: 527.213.058-83; Maicon Sidnei Flávio, CPF: 241.471.158-29; Camila Sanchez, CPF: 421.653.818-
51; Dayane da Silva Sotero, CPF:438.405.658-39; Samantha Kelly Marcelino, CPF: 492.489.728-02; Vitoria Maria Cristina 
de Oliveira Spina, CPF: 546.754.468-33 e Talita de Azevedo Coutinho Sampaio RG: 47.678.804-3, que Rosa Maria 
Palumbo, Roberto Eduardo Palumbo e Espólio de Mario Palumbo Filho, representado por Rosali Jabra Palumbo, ajuizou 
uma ação de REINTEGRAÇÃO DE POSSE, objetivando seja julgada procedente, com a reintegração de posse do imóvel, 
situado na Rua Coronel Moraes, nº 500, Bairro Pari, São Paulo conforme certidão fornecida pelo 5º. Cartório de Registro 
de Imóveis desta Capital, e ainda, a condenação dos réus ao pagamento das custas, despesas processuais, e honorários 
advocatícios. Encontrando-se os réus em lugar ignorado, foi deferida a CITAÇÃO por edital, para que em 15 dias, a fluir 
após o prazo supra, venham oferecer contestação, sob pena de revelia, nesse caso sendo nomeado curador especial (art. 
257, inc. IV do NCPC), sob pena de presumirem-se como verdadeiros os fatos alegados. Será o presente edital, por 
extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de São Paulo, aos 02 de 
dezembro de 2024.  

PROCESSO Nº 1042876-51.2017.8.26.0100 – EDITAL DE CITAÇÃO – PRAZO 20 DIAS. AMM. Juíza de Direito da 6ª 
Vara Cível do Foro Central da Comarca da Capital do Estado de São Paulo, Dra. Renata Barros Souto Maior Baiao, na 
forma da Lei, etc. FAZ SABER a LANCHONETE COMPANHIA DA SÉ LTDA – ME, pessoa jurídica inscrita no CNPJ/MF 
nº 04.503.583/0001-24, que lhe foi proposta uma ação de Ação de Cobrança por parte de Carlos Silvério Ganzarolli e 
Outros, referente aos alugueres e despesas condominiais não quitadas durante a vigência da relação contratual. 
Encontrando-se a requerida em lugar incerto e não sabido, foi deferida a CITAÇÃO por EDITAL, para que em 15 dias, a 
fluir após o prazo de 20dias supra, ofereça resposta, sob pena de presumirem-se verdadeiros os fatos alegados. Será o 
presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de São 
Paulo, aos 29 de novembro de 2024. 

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1114595-20.2022.8.26.0100. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 
8ª Vara Cível, do Foro Central Cível, Estado de São Paulo, Dr(a).Carlos Eduardo Vieira Ramos, na forma da Lei, etc. FAZ 
SABER a MARIA HELENA COCENZA, brasileira, empresária, separada judicialmente, portadora da Carteira de 
Identidade n. 3859580, e inscrita no CPF/MF sob o n. 928.770.368-04, residente e domiciliada na Rua Dr. José Maria 
Rollemberg Sampaio, n. 155, São José, São José do Rio Preto/SP, CEP 15090-060, que lhe foi proposta uma Ação de 
Execução de Título Extrajudicial por RAÍZEN S.A., alegando em síntese: que em 31 de março de 2022, as partes da 
presente demanda firmaram Instrumento Particular de Confissão de Dívida, por meio do qual os Executados se obrigaram 
ao pagamento de dívida (atualizada até a data da assinatura do instrumento – de R$ 2.023.970,39 (dois milhões vinte e 
três mil, novecentos e setenta reais e trinta e nove centavos); que mesmo diante de todas as obrigações assumidas no 
referido instrumento contratual, os executados se mantiveram inertes quanto ao adimplemento do Instrumento de 
Confissão de Dívida firmado entre as partes; que o débito devido pela JOCOIL COMBUSTÍVEIS LTDA., bem como pelos 
fiadores, conforme disposto no Instrumento de Confissão de Dívida, deve ser considerado vencido antecipadamente de 
pleno direito, independente de aviso ou interpelação judicial ou extrajudicial; que a citanda, na qualidade de fiadora, é 
responsável solidária pelo valor executado. Constatando-se a hipótese de esgotamento das diligências foi determinada a 
sua CITAÇÃO, por EDITAL, acerca de todo o conteúdo da petição inicial e da decisão para, no prazo de 03 (três) dias 
úteis, após o decurso do prazo de 20 dias do presente edital, pagar a dívida no valor de R$ 2.225.486,17, que deverá ser 
atualizada até a data do efetivo pagamento, acrescida dos honorários advocatícios da parte exequente arbitrados em 10% 
(dez por cento) sobre o valor atualizado do débito, conforme pedido inicial ou para opor embargos no prazo de 15 (quinze) 
dias. Caso efetue o pagamento no prazo acima assinalado, os honorários advocatícios serão reduzidos pela metade (art. 
827, § 1º, do CPC). Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado 
nesta cidade de São Paulo, aos 27 de setembro de 2024. 

MAIS MU COMÉRCIO DE ALIMENTOS E BEBIDAS S.A.
CNPJ/MF 21.526.148/0001-34 | NIRE 35300611390

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA 
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Ficam convocados os acionistas da MAIS MU COMÉRCIO DE ALIMENTOS E BEBIDAS S.A. (“Companhia”) para 
reunirem-se em assembleia geral extraordinária, a ser realizada de forma exclusivamente presencial, na sede social da 
Companhia, em primeira convocação, no dia 27 de fevereiro de 2025, às 11:00 horas, a fim de deliberar a seguinte 
ordem do dia: a) o aumento do capital social da Companhia no montante de até R$ 29.396.715,88 (vinte e nove milhões, 
trezentos e noventa e seis mil, setecentos e quinze reais e oitenta e oito centavos), mediante a subscrição privada de 
novas ações preferenciais classe B, nominativas, sem valor nominal de emissão da Companhia, pelo preço de emissão por 
ação aproximado de R$ 16,96. Referido aumento deverá ser subscrito entre a data da assembleia e o prazo de 30 (trinta) 
dias para exercício do direito de preferência, nos termos da lei, conforme procedimento a ser definido em assembleia;  
b) a autorização para que o Conselho de Administração homologue o aumento de capital final e definitivo após o término 
do prazo para exercício do direito de preferência, e aprovação da alteração do artigo 5º do Estatuto Social da Companhia 
exclusivamente para refletir o novo capital social resultante da subscrição realizada pelos acionistas, dentro dos limites 
aprovados pela assembleia; c) a reforma do Estatuto Social da Companhia para refletir as deliberações da assembleia 
acima indicadas; d) o recebimento da renúncia apresentada pelo Sr. Alexandre Martos Capella ao cargo de membro do 
conselho de administração; e) a eleição e/ou reeleição (conforme o caso) dos membros do conselho de administração da 
Companhia;  f) a conversão de parte das ações ordinárias da Companhia em ações preferenciais classe A; g) a autorização 
para que a administração da Companhia tome todas as demais medidas necessárias à efetivação das matérias aprovadas. 

São Paulo, 06 de fevereiro de 2025.

2ª Vara da Família e Sucessões - IX - Vila Prudente - 03. Julgo PROCEDENTE o pedido formulado neste Proc. nº 1004980-
09.2024.8.26.0009 para DECRETAR A INTERDIÇÃO de Angela Di Cesare Valeri (RG n° W4977120 e CPF nº 213.955.498-18), 
por incapacidade para os atos em geral que não sejam de mera administração e, especificamente, emprestar, transigir, dar 
quitação, alienar, hipotecar, demandar ou ser demandado. Nomeio-lhe curadora a autora. Dispenso a assinatura de novo termo de 
compromisso, ficando prorrogado sem prazo definido o termo constante dos autos. Serve a presente como certidão de curatela. 
Tendo em vista Inventário/Partilha Extrajudicial dos bens deixado pelo falecimento de seu cônjuge (fls. 33/38), bem como valores 
decorrentes de beneficio previdenciário da interdita (fls.71/74), deverá a a curadora definitiva deverá prestar contas anualmente de 
forma contábil, em autos apartados distribuídos por dependência a esta Interdição, acompanhados os demonstrativos (em forma 
de conta corrente: débitos e créditos cronologicamente lançados) dos respectivos comprovantes. Cumpra-se o que determina o 
art. 755, § 3º, do CPC, servindo esta de mandado, acompanhada das cópias necessárias, ao 1º Ofício de Registro de Pessoas 
Naturais da Comarca da Capital (art. 92, lei 6.015/73). Serve ainda a presente como edital.                                                                 | 06 

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1006747-42.2020.8.26.0100 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 1ª 
VARA EMPRESARIAL E CONFLITOS DE ARBITRAGEM, do Foro Central Cível, Estado de São Paulo, Dr(a). LARISSA 
GASPAR TUNALA, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) CARLOS SALINAS ROMERO, Mexicano, Solteiro, Empresário, 
CPF 239.786.368-59, com endereço à Rua Alvares Penteado, 87, 9º andar, Centro, CEP 01012-001, São Paulo - SP, que 
lhe foi proposta uma ação de Dissolução Parcial de Sociedade por parte de Paula Secaf Adde, objetivando em s íntese a 
dissolução da sociedade. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, por 
EDITAL, para os atos e termos da ação proposta e para que, no prazo de 15 dias, que fluirá após o decurso do prazo do 
presente edital, apresente resposta. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que será 
nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei..                               | 06,07 

2ª VARA DA FAMÍLIA E SUCESSÕES - Foro Regional V - São Miguel Paulista 
Processo 1011302-57.2024.8.26.0005 - Interdição/Curatela - Nomeação - A.A.A. - DISPOSITIVO Ante o exposto, e o mais que dos 
autos consta, JULGO PROCEDENTE a presente ação para nomear Curador para Natalina Pastore Amato, pessoa com 
Deficiência física, Deficiência Intelectual, portadora do RG nº 3.572.741-X SSP/SP , inscrita no CPF/MF sob o n.º 166.100.308- 71 , 
residente na dos Bolivianos,37,declarando-o(a) incapaz de praticar os atos da vida civil e nomeando-lhe Curadora(o) Definitiva (o), 
para todos os atos da vida civil, Ana Aparecida Amato, RG 12.111.815-0/SP e CPF 03855663874, residente na dos Bolivianos, 37, 
Vila Rio Branco-CEP 03873-100,São Paulo-SP.O Curador deverá exercer o encargo,administrando os eventuais bens do curate-
lado em proveito deste, cumprindo os seus deveres com zelo e boa-fé, o que deverá ser feito em atenção aos artigos 1.740 e 
seguintes do Código Civil. As partes estão isentas de custas, não podendo se falar em sucumbência. RATIFICO A TUTELA 
CONCEDIDA.Causa da interdição:incapacidade por Alzheimer (CID G30). ESTA SENTENÇA SERVIRÁ COMO EDITAL, devendo 
ser publicado o seu dispositivo pela imprensa local, por uma vez, e pelo órgão oficial, por três vezes, com intervalo de dez dias. | 6 
EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1012022-07.2022.8.26.0001 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 7ª 
Vara Cível,do Foro Regional I-Santana,Estado de São Paulo,Dr(a).Fabiana Tsuchiya, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) 
GABRIEL GUSMAO DE FARIA, CPF 43681713812, com endereço à Rua Maracatu, 8, Chacara Canta Galo, CEP 06711-
340, Cotia - SP, que lhe foi proposta uma ação de Procedimento Comum Cível por parte de Carlos Fillipe Alves, alegando 
em síntese: anulação e rescisão do contrato de financiamento da operação nº 530696762, com reembolso ao autor, bem 
como indenização por danos morais , acrescido de custas processuais e honorários advocatícios . Encontrando-se o réu 
em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para os atos e termos da ação proposta e para 
que, no prazo de 15 dias,que fluirá após o decurso do prazo do presente edital,apresente resposta.Não sendo contestada a 
ação,o réu será considerado revel,caso em que será nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado 
e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de São Paulo, aos 08 de janeiro de 2025.        | 06,07 

  

CONDOMÍNIO JARDIM DO ATLÂNTICO 
CNPJ nº 52.252.129/0001-90 

Av. Bartolomeu de Gusmão, 84 / 85 - Aparecida – CEP: 11045-401 - Santos – SP. 
 

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA – EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 
Pelo presente edital ficam os Srs(as). Condôminos(as) de unidades autônomas no 

Condomínio Jardim do Atlântico, localizado na Avenida Bartolomeu de Gusmão, nºs 84/85,  Bairro 
da Aparecida, cidade de Santos/SP, convocados para se reunirem em ASSEMBLÉIA GERAL 
ORDINÁRIA, a realizar-se no salão principal, na Avenida Bartolomeu de Gusmão, nº 84, no próprio 
Condomínio, no dia 22 VINTE E DOIS) de FEVEREIRO de 2025, às 09:00hs (Nove horas) em 
primeira convocação, se houver quórum legal ou, no mesmo local, às 09:30hs (Nove horas e 
trinta minutos), em segunda convocação, com qualquer número de presentes, a fim de 
deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA : 

 
a) Eleição do Presidente e do Secretário da Mesa; 
b) Aprovação das contas dos meses de janeiro/24 e dezembro/24; 
c) Aprovação da Previsão Orçamentária de 2025; 
d) Deliberação das obras a serem executadas em 2022, bem como aprovação do rateio de 
Fundo de Obras; 
 

OBSERVAÇÕES :  
 
a. É lícito aos senhores condôminos se fazerem representar na Assembléia ora 

convocada por procuradores munidos com procurações específicas e com firma reconhecida por 
Tabelião Público. As referidas procurações devem ser protocoladas na administração do 
Condomínio com antecedência de 48hs (quarenta e oito horas) da realização da Assembléia Geral 
Ordinária, conforme § 4.º do Art.10.º da convenção condominial.  

b. As ausências dos senhores condôminos não os desobrigam de aceitarem como 
tácita concordância aos assuntos que forem tratados e deliberados. 

c. Os condôminos em atraso nos pagamentos de suas taxas condominiais não 
poderão votar ou tomar partes nas deliberações. Santos, 30 de janeiro de 2025 

                                                             
 
 
 
  

PERKONS S/A
CNPJ nº 82.646.332/0001-02 - NIRE nº 41300020728

ATA DA 78ª ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
DATA: 14 de janeiro de 2025. HORA: 10:00h (dez horas). LOCAL: sede da Companhia, Rua Inajá, nº 360,
no bairro Centro, na cidade de Pinhais, Estado do Paraná. CONVOCAÇÃO: Cartas convites aos acionistas,
expedidas com a antecedência legal. PRESENÇAS: Acionistas representando a totalidade (100%) do
capital social, conforme registrado no Livro de Presença de Acionistas. PUBLICAÇÕES: Dispensadas
as publicações das convocações, diante do comparecimento de 100% (cem por cento) dos acionistas.
MESA: Presidente: Walter Alberto Mitt  Schause. Secretário: Luiz Gustavo Cunha de Oliveira Campos.
ORDEM DO DIA: (a) Deliberar sobre a constituição de consórcio. DELIBERAÇÕES UNÂNIMES: (a)
da ordem do dia, Aprovada a constituição do Consórcio com a finalidade de Contratação de empresa de
engenharia para prestação dos serviços contínuos de disponibilização, fornecimento, instalação, realocação,
substituição, operação e manutenção de equipamentos medidores de velocidade do tipo fixo, dotados de
sensores não intrusivos, com recurso OCR, controlador e redutor de velocidade, nas rodovias do Estado
de Pernambuco, incluindo os serviços de engenharia necessários para a implantação e operação dos
sistemas e equipamentos, de acordo com o Termo de Referência e demais Anexos do Edital de PREGÃO
ELETRÔNICO N° 246/2024, PROCESSO LICITATÓRIO Nº 0550.2024.AC-20.PE.0246.SAD.DER,
realizada pelo SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO do Departamento de Estradas de Rodagem de PE
- DER, nos seguintes moldes: i) Constituição de Consórcio que terá a denominação "CONSÓRCIO
CONECTAVIAS PE". ii) Da participação - O Consórcio será composto exclusivamente pelas empresas
SERTTEL SOLUÇÕES EM MOBILIDADE E SEGURANÇA URBANA LTDA., com sede em Recife,
Estado de Pernambuco, na Rua Poeta Carlos Drummond de Andrade, nº 500, registro na Junta Comercial
do Estado de Pernambuco NIRE nº 2.620.054.126-1 e inscrição no CNPJ/MF sob o nº 24.144.040/0001-
75; MOBILIS TECNOLOGIA S/A, com sede em Pinhais, Estado do Paraná, na Rua Inajá, nº 390, Bairro
Emiliano Perneta, registro na Junta Comercial do Estado do Paraná NIRE nº 41300292965 e inscrição no
CNPJ/MF sob o nº 23.862.660/0001-87; MOBILICIDADE TECNOLOGIA LTDA., com sede em Recife,
Estado de Pernambuco, na Rua Domingos José Martins, 75, Sala 205, Bairro do Recife, CEP 50030-200,
registro na Junta Comercial do Estado de Pernambuco sob o n.º 26203239204 e inscrita no CNPJ/MF sob
o n.º 06.190.779/0001-31 e PERKONS S.A., com sede em Pinhais, Estado do Paraná, na Rua Inajá nº 366,
Centro, registro na Junta Comercial do Estado do Paraná NIRE nº 41300020728 de 22/01/2003 e inscrição
no CNPJ/MF sob o nº 82.646.332/0001-02; iii) O Consórcio será composto pelas empresas acima
identificadas e qualificadas, e terá a seguinte proporção econômica e financeira: SERTTEL (LIDER) 40%
(quarenta por cento); MOBILIS (SEGUNDA CONSORCIADA) 40% (quarenta por cento); MOBILICIDADE
(TERCEIRA CONSORCIADA) 10% (dez por cento); e PERKONS (QUARTA CONSORCIADA) 10%
(dez por cento). Em seguida não foram tratados mais nenhum assunto correlato a presente ATA.
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar e encerradas as matérias constantes da ordem do dia,
o Sr. Presidente declarou suspensos os trabalhos da Assembleia pelo tempo necessário à lavratura da
presente Ata que, lida em alta voz e achada exata e conforme, depois de reaberta a sessão, foi aprovada
e assinada por mim, Luiz Gustavo Cunha de Oliveira Campos, Secretário da Assembleia, pelo Sr. Presidente
e pelos acionistas presentes.

Pinhais-PR, 14 de janeiro de 2025
MESA:
                  Walter Alberto Mitt Schause                Luiz Gustavo Cunha de Oliveira Campos
                       Presidente da Assembleia                                   Secretário da Assembleia
Arquivado na JUCEPAR sob n. 20250248050, em 21/01/2025. Registrado por LEANDRO MARCOS

10ªVara da Família e Sucessões-Foro Regional II-Santo Amaro/SP. 
Edital para conhecimento de terceiros. Prazo 30 dias. Proc. 
1073557-60.2024.8.26.0002. A MMa. Juíza de Direito da 10ª 
Vara da Família e Sucessões,Foro Regional II-Santo Amaro/ 
SP, Dra. Natalia Cristina Torres Antonio, na forma da Lei, etc. 
Faz saber que nos autos de Alteração do Regime de Bens do 
Casamento, Letícia Proença Rohland e Joseph Michael 
Rohland, objetivam alterar o regime de bens do casamento, 
passando do regime da comunhão parcial de bens no casa-
mento para o regime da comunhão universal de bens, nos 
termos do art. 734, §1º do CPC. Nestas condições, expede-se 
edital com o prazo de 30 dias, para que terceiros interessados 
se manifestem nos autos, sob pena de serem aceitos os fatos. 
Será o edital afixado e publicado na forma da Lei.             | 06,07 
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Planos de saúde
fecham 2024 com
52,2 milhões de

beneficiários

Levantamento da Agência Nacional de Saúde Suplementar
(ANS), no mês de dezembro, aponta que o setor de planos de saúde
totalizou 52.210.290 usuários em planos de assistência médica e
34.466.532 usuários nos planos exclusivamente odontológicos. Os
números mostram que cada segmento alcançou novo recorde de
beneficiários no setor, segundo a ANS.

Em 1 ano, os planos médico-hospitalares apresentaram cresci-
mento de 862.771 beneficiários em relação a dezembro de 2023. No
comparativo de dezembro de 2024 com novembro do mesmo ano, o
crescimento foi de 156.217 usuários. Nos planos exclusivamente
odontológicos, somaram-se 2.065.209 beneficiários nos 12 meses, e
178.642 na comparação de dezembro de 2024 com novembro do
mesmo ano.

Segundo a ANS, em relação aos dados por estado, no compara-
tivo com dezembro de 2023, o setor registrou aumento de beneficiários
em planos de assistência médica em 24 unidades federativas, sendo
São Paulo, Minas Gerais e Amazonas os que tiveram o maior ganho
de beneficiários em números absolutos. Entre os odontológicos,
São Paulo, Minas Gerais e Paraná foram os estados com maior cres-
cimento em números absolutos.

Quanto à faixa etária, observa-se que de 45 anos a 49 anos foi a
que apresentou o crescimento mais expressivo na assistência médi-
ca, com 240.336 novos beneficiários, nos últimos 12 meses, seguido
pela faixa etária de 50 anos a 54 anos, com 125.734 novos beneficiários,
nos últimos 12 meses.

As faixas etárias que tiveram maior crescimento nos planos
odontológicos foram 45 anos a 49 anos, com 248.771 novos usuári-
os, nos últimos 12 meses, e 70 anos a 74 anos, com 193.557 novos
beneficiários, nos últimos 12 meses.

“Considerando os dados de usuários de planos de saúde de
assistência médica nos últimos 5 anos, verificamos que o setor de
saúde suplementar vem mantendo um crescimento contínuo”, in-
forma a agência reguladora.

De acordo com o Censo 2022, do IBGE, observa-se que o cresci-
mento de beneficiários na saúde suplementar supera o crescimento
populacional. A taxa de crescimento 2010/2022 de beneficiários foi
de 12% enquanto a população brasileira cresceu 6,5%, no mesmo
período.

“Em relação à evolução no número de beneficiários, é importan-
te destacar que esse aumento da procura por planos de saúde a
partir da pandemia de covid-19 pode indicar que as pessoas ficaram
ainda mais preocupadas em garantir o acesso ao sistema de saúde
num momento de grande necessidade”, avalia a ANS.

Ao analisar o segmento exclusivamente odontológico, a agên-
cia observou um aumento mais significativo, o que pode indicar que
as pessoas estão mais atentas à importância da saúde bucal.

“Sobre a tendência para os próximos anos, a expectativa é que a
evolução do setor mantenha sua estabilidade. Mas, é claro que é
preciso analisar aspectos como o cenário econômico-financeiro, a
empregabilidade, a variação dos custos em saúde, que exercem im-
pacto relevante no setor de saúde suplementar”, analisou o diretor
de Desenvolvimento Setorial da ANS, Maurício Nunes. (Agência
Brasil)
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Clima e aumento do consumo
devem manter preço do café em alta

Página 6 Nacional
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O preço do café deve conti-
nuar subindo nas próximas se-
manas, pelo menos até a safra
deste ano, que começa a ser co-
lhida por volta de abril ou maio.
A afirmação é da Associação
Brasileira da Indústria do Café
(Abic). A principal causa do au-
mento nos preços são os even-
tos climáticos, que influenciam
na safra do grão. O aumento do
consumo em todo o mundo e a
chegada de um novo mercado
consumidor global, a China, tam-
bém influenciam.

Segundo a entidade, esse im-
pacto sobre os preços deve con-
tinuar acontecendo por mais
dois ou três meses. Depois, deve
vir um momento de arrefecimen-
to no valor do produto, com uma
certa estabilização. A queda de
preços, no entanto, só deverá
acontecer a partir da safra do
próximo ano, estima a associa-
ção.

O aumento no preço do café
vem sendo observado desde
novembro do ano passado. E
não é um fenômeno apenas no
Brasil, que é o principal exporta-
dor mundial de café no mundo,
representando quase 40% da
produção mundial, seguido pelo
Vietnã (em torno de 17%) e pela
Colômbia.

Em 2020, a safra brasileira ba-
teu recordes, mas os anos se-

guintes foram ruins para a lavou-
ra, influenciado pelo clima. Em
2021, houve uma geada que di-
zimou quase 20% da safra de ará-
bica. Em 2022, ela não conseguiu
se recuperar – no geral, a safra
demora dois anos para que isso
ocorra, explicou a Abic.

Já em 2023, a lavoura sofreu
os efeitos do El Niño [fenômeno
que afeta o clima em todo o pla-
neta], com um período longo de
estiagem e altas temperaturas. E,
no ano passado, o fenômeno que
atuou foi o La Niña, que trouxe
chuvas alongadas.

“Isso é muito ruim para a la-
voura”, explicou o presidente da
Abic, Pavel Cardoso, acrescen-
tando que a safra que será co-
lhida neste ano será ligeiramen-
te menor que a do ano passado.
“Esse acúmulo de quatro anos
de problemas climáticos e o cres-
cimento da demanda global dão
a explicação dessa escalada de
preços no café”, ressaltou.

Com todos esses problemas
climáticos afetando a lavoura, os
produtores precisaram aumentar
os gastos para a produção. Com
isso, o custo da matéria-prima
subiu. A indústria, informou a
Abic, teve aumentos superiores
a 200% e teve que repassar par-
te disso, em torno de 38%, ao
consumidor.

Todos esses fatores conju-

gados acabaram contribuindo
para a alta dos preços da com-
modity nas bolsas internacionais,
o que também traz reflexos para o
bolso do consumidor. Na Bolsa
de Nova York os principais con-
tratos de café arábica atingiram
os valores mais altos da história.
Hoje, por exemplo, a cotação vol-
tou a subir e batia recorde, che-
gando US$ 3,97 a libra-peso.

“Em relação a esse recorde,
que está quase chegando a US$
4 a libra-peso, muito se atribuiu
a uma potencialização dessa
oferta curta. É uma entrada forte
de fundos que gera um número
histórico, mas que é potencial-
mente importante para a reflexão
de todo o setor. Esse momento é
ganho para todos? É uma situa-

ção que cabe a todos nós refle-
tir”, falou Cardoso. “Essa esca-
lada em algum momento vai pa-
rar, mas não se sabe quando.
Essa é a pergunta que todos nós
fazemos”.

A Abic espera que a safra
deste ano, que começa a ser co-
lhida em abril, ajude a estabilizar
os preços. O setor também tem
uma grande expectativa para a
safra do ano que vem, que pode
bater o recorde de 2020, ajudan-
do a ampliar a oferta e diminuir
os preços do produto. Enquan-
to isso não ocorre, o consumi-
dor ainda deve sofrer com o au-
mento no café já que a indústria
ainda tem repasses a fazer pelo
seu alto custo.

“Em relação à matéria-prima,

devemos ter ainda alguma vola-
tilidade adicional até a chegada
da safra, que deve tensionar por
conta de uma oferta muito curta.
A partir da chegada dessa safra,
entendemos que haverá alguma
estabilidade. E quando tivermos
finalizado a colheita, portanto,
com um olhar para 2026, espera-
mos ter uma grande safra, pos-
sivelmente superior a 2020,
quando tivemos safra recorde”,
informou Cardoso,

“Com relação ao consumidor,
teremos algum aumento adicio-
nal, afinal, tivemos aumentos su-
periores a 180% para a indústria,
que absorveu esse aumento e
repassou parte disso para os
mercados, chegando a 37% para
os consumidores. Então, parte
desse aumento será transferido
para os varejistas e, consequen-
temente, aos consumidores”, ex-
plicou.

Dados do setor
O consumo da bebida no

Brasil entre novembro de 2023 e
outubro de 2024 cresceu 1,11%
em relação ao ano anterior, se-
gundo dados divulgados pela
Abic na quarta-feira (5).

O Brasil, que é o maior pro-
dutor e exportador do produto,
é também o segundo maior con-
sumidor mundial de café, tendo
consumido 21,916 milhões de

sacas em 2024, o que significou
4,1 milhões de sacas a menos do
que é consumido pelo país que
está na liderança desse ranking,
os Estados Unidos. Os dados do
setor também informaram que o
brasileiro consome, em média,
1.430 xícaras/ano de café.

O faturamento da indústria de
café torrado no mercado interno
somou R$ 36,82 bilhões no ano
passado, uma variação de 60,85%
quando comparado a 2023. A al-
teração ocorre devido ao aumen-
to do preço do café na gôndola.
No mercado externo, o fatura-
mento foi de R$ 134 milhões.

Os cafés especiais sofreram
um aumento de 9,80%, quando
comparado o período de janeiro
de 2024 com dezembro de 2024.
Já a categoria de cafés Gourmets
registrou um aumento de
16,17%; os cafés Superiores, de
34,38%; e os cafés Tradicionais
e Extrafortes, tiveram aumento de
39,36%. Os cafés em cápsula
também registraram um aumen-
to nos preços (2,07%).

Nos últimos quatro anos, a
matéria-prima aumentou 224%, e
o café no varejo aumentou
110%. No último ano, a variação
de preço ao consumidor do café
torrado e moído foi de 37,4%, um
aumento maior que a média da
cesta básica (2,7%). (Agência
Brasil)

Brasil vai aplicar reciprocidade em
 caso de taxação dos EUA, diz Lula

O presidente Luiz Inácio Lula
da Silva afirmou, na quarta-feira
(5), que, em uma eventual taxa-
ção do governo dos Estados
Unidos a produtos brasileiros, vai
aplicar o princípio da reciproci-
dade. “É lógico. O mínimo de de-
cência que merece um governo é
utilizar a lei da reciprocidade”,
disse em entrevista a rádios de
Minas Gerais.

O presidente norte-america-
no, Donald Trump, vem prome-
tendo aplicar tarifas abrangentes
a diversos países com superávit

comercial com os Estados Uni-
dos (vendem mais do que com-
pram dos americanos), como a
China e até a parceiros mais pró-
ximos como México e Canadá. O
Brasil vive situação oposta, tem
déficit comercial, comprou mais
do que vendeu aos americanos,
e ainda não foi taxado diretamen-
te, mas deve receber reflexos da
guerra de tarifas.

Lula lembrou que a Organiza-
ção Mundial do Comércio
(OMC) permite a taxação de até
35% para qualquer produto im-

portado. “Para nós, o que seria
importante seria os Estados Uni-
dos baixarem a taxa, e nós baixar-
mos a taxação. Mas se ele, ou
qualquer país, aumentar a taxa de
imposto para o Brasil, nós iremos
utilizar a reciprocidade, nós ire-
mos taxar eles também”, disse.

“Isso é simples, é muito de-
mocrático. Não há por que ficar
tentando colocar uma questão
ideológica nisso. O que eu acho
é que o mundo está precisando
de paz, de serenidade”, acrescen-
tou o presidente, defendendo
que “a diplomacia volte a funcio-
nar” e que a harmonia entre os
países seja restabelecida.

Para Lula, os Estados Unidos
estão se isolando do mundo, mas
também precisam de boas rela-
ções com outros países. “Ne-
nhum país, por mais importante
que seja, pode brigar com todo
mundo o todo tempo”, disse, lem-
brando que o atual governo abriu
303 novos mercados para produ-
tos brasileiros.

Na entrevista às rádios Itati-
aia, Mundo Melhor e BandNews-
FM BH, de Minas Gerais, Lula
também alertou que não se deve
ter preocupação com as “brava-
tas” do presidente Donald Trump,
já que “ninguém pode viver de

bravata a vida inteira”. “É impor-
tante que a gente comece a sele-
cionar as coisas sérias para que
a gente possa discutir”, afirmou.

“Tem um tipo de político que
vive de bravata. O presidente
Trump fez a campanha dele as-
sim. Agora, ele tomou posse e já
anunciou [que pretende] ocupar
a Groenlândia, anexar o Canadá,
mudar o nome de Golfo do Méxi-
co para Golfo da América. E já
anunciou reocupar o Canal do
Panamá”, acrescentou Lula.

O presidente brasileiro afir-
mou ainda que o governo vai re-
cepcionar os cidadãos que forem
deportados dos Estados Unidos
para o Brasil. A previsão é que,
na próxima sexta-feira (7), um
novo voo com brasileiros chegue
ao país, vindo do estado norte-
americano da Louisiana para For-
taleza, no Ceará.

“Nós estamos conversando,
com o Itamaraty [Ministério das
Relações Exteriores] e a Polícia
Federal, para que a gente comece a
ter todos esses dados lá em Loui-
siana, onde eles embarcam, para
que a gente possa se preparar para
recebê-los aqui e fazer com que eles
cheguem no seu destino de ori-
gem”, disse Lula na entrevista.

“Nós estamos muito atentos,

a Polícia Federal, Ministério da
Justiça, Ministério dos Direitos
Humanos e o Itamaraty, para que
a gente dê cidadania a esses com-
panheiros quando chegam ao
Brasil, inclusive com assistência
médica, para saber se as pessoas
estão com algum problema de
saúde. E nós vamos tratar como
se deve tratar um ser humano,
com muito carinho e muito res-
peito”, afirmou o presidente.

Lula explicou ainda que o
governo brasileiro trata a situa-
ção como repatriação e não de-
portação. “São companheiros e
companheiras brasileiras que fo-
ram para lá à procura de um mun-
do melhor, à procura de sorte, à
procura de emprego melhor e que
não conseguiram se legalizar, não
foram aceitos pelo governo ame-
ricano”, acrescentou.

No último dia 24 de janeiro,
um avião fretado pelo governo
dos Estados Unidos pousou em
Manaus com 88 brasileiros depor-
tados. Os cidadãos estavam al-
gemados e relataram maus-tratos
durante o voo. A Polícia Federal,
então, fez a intervenção, exigiu a
retirada das algemas, e o presi-
dente Lula determinou que For-
ça Aérea Brasileira transportas-
se as pessoas até o destino final,

que era o Aeroporto Internacio-
nal de Confins, na região metro-
politana de Belo Horizonte.

O Brasil concordou com a re-
alização de voos de repatriação,
desde 2018, para abreviar o tem-
po de permanência de seus naci-
onais em centros de detenção
norte-americanos, por imigração
irregular e já sem possibilidade
de recurso. Ao tomar posse em
janeiro deste ano, Donald Trump
prometeu intensificar as depor-
tações de cidadãos estrangeiros
que estejam irregulares nos Es-
tados Unidos.

“Nós tivemos contato com o
caso mais grave, que foi o avião
que teve problema, na sua pres-
surização. Esse avião parou em
Manaus, e aí as pessoas estavam
acorrentadas para descer do
avião. E eles queriam levar as
pessoas acorrentadas para Mi-
nas Gerais”, contou Lula.

“Enquanto eles estão dentro
do avião no território americano,
eles são cidadãos que pertencem
à política e à lei dos Estados Uni-
dos, mas, quando eles chegam no
território nacional, que o avião
abre a porta, eles estão submeti-
dos à legislação brasileira e dis-
so nós vamos cuidar”, afirmou o
presidente. (Agência Brasil)

Produção industrial brasileira fecha
2024 com crescimento de 3,1%

A produção da indústria bra-
sileira fechou 2024 com cresci-
mento de 3,1% em relação a 2023.
O resultado anual é o terceiro
maior dos últimos 15 anos e foi
empurrado por fatores como o
aumento do emprego e da renda.
Os dados fazem parte da Pesqui-
sa Industrial Mensal, divulgada
na quarta-feira (5) pelo Instituto
Brasileiro de Geografia e Estatís-
tica (IBGE).

A alta anual foi alcançada
mesmo após três meses seguidos
de recuo industrial. Em dezembro,
a produção ficou 0,3% no campo
negativo, após já ter caído em
outubro (-0,2%) e novembro (-
0,7%). O resultado de dezembro
ficou 1,6% acima do registrado
no mesmo período de 2023.

Com os números apresenta-
dos pelo IBGE, a indústria nacio-
nal encontra-se 1,3% acima do
patamar pré-pandemia de covid-
19, de fevereiro de 2020, porém,
15,6% abaixo do ponto mais alto
alcançado, de maio de 2011. O
nível atual de produção é seme-
lhante ao de dezembro de 2009.

O crescimento de 3,1% de
2024 supera 2023, que apresen-
tou expansão de 0,1%. Nos últi-
mos 15 anos, fica atrás apenas
de 2010, que cresceu 10,2%, e de

2021, quando se expandiu 3,9%,
em um momento de recuperação
após o impacto inicial da pande-
mia. Em 2020, houve recuo de
4,5%, enquanto em 2009, a indús-
tria brasileira experimentou que-
da de 7,1% em um momento em
que o mundo passava por uma
crise econômica global.

Isso representa que, diferen-
temente de 2010 e 2021, o cresci-
mento de 2024 não foi beneficia-
do por uma base de comparação
de queda.

Alta disseminada
O gerente da pesquisa, An-

dré Macedo, destaca que a ex-
pansão da indústria em 2024 foi
bastante disseminada, com núme-
ros positivos nas quatro grandes
categorias econômicas (bens de
capital, intermediários, duráveis
e geral) e em 20 dos 25 ramos in-
dustriais pesquisados.

“De modo geral, o crescimen-
to do setor industrial em 2024
pode ser entendido a partir de
alguns fatores, como o maior nú-
mero de pessoas incorporadas
pelo mercado de trabalho, a que-
da na taxa de desocupação, au-
mento na massa de salários e o
incremento no consumo das fa-
mílias, beneficiado pelos estímu-

los fiscais, maior renda e a evolu-
ção na concessão do crédito”,
explica.

Em 2024, o país terminou com
taxa média de desemprego de
6,6%, o menor patamar da série
histórica do IBGE.

Último trimestre
O período de três meses se-

guidos de recuo (dezembro, no-
vembro e outubro) somou perda
de 1,2%. Um movimento de três
quedas mensais seguidas não
acontecia desde fevereiro e abril
de 2021, quando a queda acumu-
lada foi de 5,3%.

Na comparação entre o quar-
to e terceiros trimestres de 2024,
a indústria recuou 0,1%. Nesse
tipo de comparação trimestral, foi
a primeira queda desde o terceiro
trimestre de 2023.

A diminuição do ritmo da in-
dústria nos três meses finais de
2024 é explicada, de acordo com
Macedo, pela “redução nos ní-
veis de confiança das famílias e
dos empresários”.

“Em grande parte, pelo aper-
to na política monetária, com o
aumento das taxas de juros a par-
tir de setembro de 2024, a depre-
ciação cambial [alta do dólar],
impactando os custos, e a alta da

inflação, especialmente de ali-
mentos”, aponta.

Cenário econômico
Em setembro de 2024, o Co-

mitê de Política Monetária (Co-
pom) do Banco Central iniciou a
trajetória de alta da taxa básica, a
Selic, justamente com o objetivo
de “esfriar” a economia para
combater a inflação.

A taxa que era de 10,5% ao
ano no início de setembro está
atualmente em 13,25%. O aumen-
to de juros tem como um dos prin-
cipais efeitos o encarecimento do
crédito, seja para famílias consu-
mirem, seja para empresas produ-
zirem. Já a inflação terminou o
ano em 4,83%, acima do limite da
meta, de até 4,5%.

O dólar teve valorização de
27% em 2024, com movimento de
alta acentuado no último trimes-
tre, fechando o ano em R$ 6,18.
Atualmente, a moeda estrangei-
ra negocia próximo de R$ 5,80.

Macedo lembra que o ponto
mais elevado da indústria em 2024
foi em junho. “A partir do segun-
do semestre - em mais intensida-
de nos últimos três meses do ano
- há um movimento de menor in-
tensidade para o setor industri-
al”, detalha. (Agência Brasil)

A ministra da Gestão e da
Inovação em Serviços Públi-
cos, Esther Dweck, disse na
quarta-feira (5), em Brasília, que,
caso a Lei Orçamentária Anual
(LOA) seja aprovada pelo Con-
gresso Nacional e sancionada
pelo presidente Luiz Inácio Lula
da Silva até 15 de março, o rea-
juste dos servidores públicos
federais - negociado no ano
passado - será pago a partir de
1º de abril.

“A gente já comunicou os
servidores e eles vão receber
retroativamente assim que a lei
for aprovada e sancionada pelo
presidente. Se [a votação] for
em 10 de março, nossa expec-
tativa é que, se a gente conse-
guir sancionar até 15 de março,
ainda entra na folha de março
e, portanto, a gente paga a par-
tir de 1º de abril. Se não for san-
cionada até meados de março,
mas posteriormente, a gente
consegue pagar na folha de
abril, que é paga efetivamente
em maio.”

Em entrevista a emissoras
de rádio durante o programa
Bom Dia, Ministra, da Empresa
Brasil de Comunicação (EBC),
Esther lembrou que, no final do
ano passado, a aprovação de
diversas medidas enviadas
pelo Executivo ao Congresso
Nacional acabou por inviabili-
zar a aprovação da LOA no
tempo inicialmente previsto –
até dezembro. “O Congresso
fez um esforço muito grande
para aprovar, inclusive, uma
emenda constitucional enviada
pelo Executivo”, afirmou.

“O Congresso está muito
atento a isso. O relator da LOA,
senador Ângelo Coronel (PSD-
BA, falou sobre a dificuldade
de ser mais rápido do que o pra-
zo que ele propôs e a gente está
bastante confiante de que 10
de março seja uma data bem
provável mesmo - para aprova-

Reajuste de servidor será
pago em abril se LOA for

aprovada até março
ção. Portanto, a gente tem chan-
ce ainda de pagar a partir de 1º
de abril. E os servidores vão re-
ceber retroativamente o reajus-
te de janeiro, fevereiro e março
nesse contracheque de março,”
explicou a ministra.

Segundo ela, a medida pro-
visória que autorizou o reajus-
te dos servidores públicos fe-
derais está valendo desde 1º de
janeiro.

Concurso unificado
Durante o programa da

EBC, Esther lembrou que, para
que o ministério possa come-
çar a convocar os aprovados
no Concurso Público Nacio-
nal Unificado (CPNU) para
tomar posse, também é ne-
cessário que a LOA seja apro-
vada pelo Congresso Nacio-
nal e sancionada por Lula. “Se
a aprovação for em 10 de mar-
ço, não interfere no nosso ca-
lendário”, garantiu.

Acrescentou que “vamos
agora homologar o bloco 8, do
nível médio, onde não há ne-
nhum curso de formação. Por-
tanto, a gente está apto a ho-
mologar muito em breve. Uma
vez homologado, a gente co-
meça a chamar [os aprovados]
para tomar posse. Lembrando
que o bloco 8 foi muito concorri-
do – o que mais tinha candida-
tos concorrendo, uma seleção
bem forte. A gente está aguar-
dando esses servidores, que vão
começar a ser chamados prova-
velmente no final de março ou
início de abril. É a nossa expec-
tativa.”

“Para os demais blocos, nas
áreas onde não há curso de for-
mação, precisamos também da
autorização da LOA, mas só te-
remos o resultado final em 28
de fevereiro, quando a gente
termina as três rodadas para o
curso de formação”, finalizou a
ministra. (Agência Brasil)


